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EDITORIAL
por Ricardo O. Arias

 Con un consiervo y amigo en uno de esos 

bares “porteños” de mi ciudad, estábamos charlan-

do sobre cómo preparar algunas nuevas conferen-

cias sobre escatología que estamos dando en el 

norte argentino. De repente él, con un rostro que 

denotaba una gran preocupación me dijo: “¿De 

cuánto tiempo crees vos que contamos antes de 

Jesús venga a buscarnos?”. 

 Esa pregunta hizo que un escalofrío recorrie-

ra mi espalda, porque una hora antes estaba vien-

do las noticias en la televisión de cómo Israel había 

comenzado a bombardear la Franja de Gaza y sus 

tropas, junto a sus tanques, ya estaban avanzando 

en territorio palestino. Minutos antes otra periodis-

ta informaba que fuerzas rebeldes ucranianas ha-

bían derribado un Boeing 777 de Malaysia Airlines 

con 298 personas a bordo, nadie sobrevivió. El 

mundo había festejado el campeonato mundial de 

futbol realizado en Brasil, siendo Alemania cam-

peón de dicho torneo (con una frustración para los 

argentinos, ya que supuestamente teníamos a 

nuestro “mesías”, Lionel Messi, pero… ese “mesías” 

nada hizo en el último partido), pero de nada sirvió 

esa alegría para paliar los desastres que sacuden a 

la población mundial. Aunque muchos digan lo 

contrario, otros lo niegan enfáticamente, pero to-

das las señales que tenemos a nivel internacional 

nos están diciendo que estamos a las puertas de 

que “algo” pase. Sinceramente no pude responder 

la pregunta de mi amigo, y él lo sabía de ante-

mano, pero algo es seguro, aquellos que estudia-

mos las Sagradas Escrituras sabemos bien que el 

tiempo está tocando su final (si quiere puede lla-

marlo el fin de la era de la Gracia).  

 Jesús nos dejó una señal inequívoca cuando 

nos dijo: “De la higuera y de los demás árboles 

aprended” (Lc.21:29). Sabemos bien que la higuera 

es Israel, y los “demás” árboles son las naciones 

árabes circundantes. La señal de la higuera es la 

restauración de Israel como nación el 14 de mayo 

de 1948, y Jesús dijo que no pasaría esa genera-

ción antes de que Él volviera por los suyos (la Igle-

sia). Amigo lector de la revista Maranatha! sí sa-

bemos que somos la generación que experimentará 

el cumplimiento de la profecía sobre el arrebata-

miento de la Iglesia de Cristo. La pregunta obligada 

aquí es la que siempre se hace en ésta revista, 

¿está usted preparado para irse con Jesús a los 

cielos bien termine el son de la trompeta del arcán-

gel Miguel? Si dijo amén lo felicito, pero ¿su familia 

doméstica, sus familiares, amigos, vecinos lo es-

tán?  

 Dios nos ha levantado como verdaderos ata-

layas, pregoneros de esta verdad inquebrantable 

en Maranatha!  Jesús viene por los suyos y ante 

el tribunal de Cristo (1Co.11) tendremos que rendir 

cuentas de lo que hemos hecho con nuestros mi-

nisterios aquí en las tierra y en el tiempo. Desgra-

ciadamente millones irán al juicio del Gran Trono 

Blanco (Ap.20:11) no tanto por sus pecados, sino 

por nuestra culpa, ya que conociendo el amor de 

Dios en el Calvario de Jesús y las advertencias de 

su venida por la Iglesia, muchos han sido egoístas 

y callaron éste mensaje: “Y a medianoche se escu-

chó un clamor, ¡Aquí viene el esposo, salid a recibir-

le!” (Mt.25:11:6). 

Tomando un café… 
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 Estamos viendo cómo las palabras del Señor se están cum-

pliendo y anunciando el arrebatamiento. Todavía la Iglesia perma-

nece en la tierra y el hombre está experimentando síntomas de la 

tribulación. Ya a Dios ha dado muestras que no va a ser condes-

cendiente con el pecado de un mundo más rebelde y reacio a la 

verdad. Las guerras y rumores de guerras que se están desatando. 

Estamos al borde mismo de experimentar una guerra en Medio 

Oriente, que sin lugar a dudas cambiará la historia de la humani-

dad. Si ustedes creen que la etapa de tránsito entre la era de la 

Gracia y la tribulación con el arrebatamiento de la Iglesia es en 

paz, están muy equivocados.  

David Diamond 

Bolivia 

E n estos días estamos viendo el cumplimien-

to de las profecías pre apocalípticas. No  

caben dudas que estamos viviendo los tiempos in-

mediatos antes del arrebatamiento de la Iglesia, al 

surgimiento del Anticristo y al inicio de la tribula-

ción y de la gran tribulación que durará 7 años.  

 Hoy en día el mundo ha visto como la ira de Dios ha co-

menzado a manifestarse, un violento tsunami que golpea y 

conmueve a las costas de Japón, un terremoto sacude a 

Chile. En los últimos 10 años se han producido los terremo-

tos más violentos de la historia. El mar embravecido ha gol-

peado a las costas para dar cumplimiento a la profecía de 

Mt. 21:11 cuando dice claramente el Señor, hablando que a 

causa del bramido de las olas del mar vendría temor en los 

hombres y expectación por las cosas que sucederán y ven-

drán a la tierra; porque aún las potencias de los cielos serán 

violentamente conmovidas. 
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 Los días previos al arre-

batamiento de la Iglesia serán 

días estremecedores. El mun-

do va sentir terror, pánico y 

miedo, también en esos días 

se va a intensificar un derra-

mamiento del Espíritu Santo 

en las iglesias de sana doctri-

na. 

 La Palabra de Dios es 

clara y contundente en 

Mr.13:7-8: “Más cuando oigan 

de guerras y rumores de gue-

rra, no se desconcierten es ne-

cesario que esto su-

ceda, pero aún no es 

el fin. Porque se le-

vantará nación con-

tra nación. Serán 

principio de dolores”. Cual-

quiera que hablaba del arre-

batamiento hace 30 años 

atrás, puedo asegurarle que 

no tenía la misma convicción 

que en estos días. Lo que está 

pasando actualmente en el 

mundo es atroz. No se puede 

tapar el sol con un dedo, co-

mo nunca antes estamos 

viendo casi la totalidad de las 

profecías bíblicas cumplidas 

antes del arrebatamiento de la 

Iglesia. 

 El Señor Jesús dice que 

habrá “rumores de guerra”, y 

¿cuál es el rumor de guerra 

inminente? La guerra entre 

Irán e Israel. A lo largo de este 

tiempo hemos visto como los 

sucesivos presidentes iraníes 

han desafiado a Occidente 

con la construcción de su pri-

mera bomba nuclear. Aunque 

ellos dicen que están traba-

jando con uranio enriquecido 

con fines de paz. Pero el grave 

problema es que para Irán vi-

vir en paz significa el extermi-

nio de Israel. 

 El surgimiento de la na-

ción de Israel es claro cumpli-

miento de que Dios no recha-

zó la nación. También hay que 

ser honestos porque desde el 

momento que la nación de Is-

rael fue fundada (14 de mayo 

de 1948) las naciones circun-

vecinas se han propuesto una 

sola cosa en común; acabar 

con el pueblo judío. Han pa-

sado ya 64 años de Israel fue 

fundado, pero existe la profe-

c ía de  Lc.21:20ss,28: 

“También les dijo una parábo-

la: mirad la higuera (emblema 

de Israel) y todo los árboles 

(las naciones gentiles) cuando 

ya brota la higuera, viéndolo 

saben por ustedes mismos que 

el verano está cerca (un sím-

bolo en la literatura rabínica 

del Mesías); así también uste-

des cuando vean que sucedan 

estas cosas, sabéis que está 

cerca el reino de Dios. Cuando 

comiencen a suceder estas co-

sas levantad vuestras cabezas 

porque vuestra redención está 

cerca”. 

 Acá vemos que la pala-

bra “cerca” aparece en tres de 

los versículos leídos. Está di-

ciendo que cuando veamos el 

reverdecer de la higuera, la 

nación de Israel, el medio de 

sus árboles, las naciones cir-

cunvecinas, sepamos que el 

Señor está viniendo. Esto 

quiere decir que el cristiano 

nacido nuevo viendo a Israel, 

sabe que es el cronómetro de 

Dios y es el reloj de la Iglesia. 

Lo que pasa con Israel afecta 

directamente a la Iglesia. 

 Desde 1947 que Israel 

recibe la orden para ser una 

nación de nuevo, cosa que se 

logra en 1948, Jesús advierte 

algo (vs.32): “No pasará de 

esta generación hasta que to-

do esto acontezca”. ¿Cuál es 

la generación a la cual se está 

refiriendo el Mesías? En la ge-

neración nacida desde 1947 

en adelante. ¿Por qué desde 

1947 y no 

1948? Porque 

en diciembre de 

1947 se reunie-

ron las Ligas de 

las Naciones, lo que hoy se 

llama la ONU, y determinaron 

crear un hogar nacional para 

el pueblo judío luego de com-

probar que en el holocausto 

nazi murieron seis millones 

de judíos. A partir de esa fe-

cha el mundo comienza a en-

tender que es necesario dar 

tierra a los judíos, y el 1948 

se lleva a cabo la resolución. 

Por eso desde 1947 es que 

hay que comenzar a contar. 

Eso dijo que esa generación 

no perecerá sin que todo se 

cumpla. Está diciendo que 

esa generación en la que va a 

ser testigo del arrebatamiento 

de la Iglesia. 

 La situación en Medio 

Oriente se agravará rápida-

mente porque ahora el presi-

dente de Irán ha sido desen-

mascarado ante todo el mun-

do. Este presidente dice que 

quiere enriquecer uranio con 

fines pacíficos, pero la reali-

dad es que él quiere acabar 

con Israel. En un video que 

“El surgimiento de la nación de Israel 

es claro cumplimiento de que Dios no 

rechazó la nación” 
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está circulando dice que hay 

nuevas evidencias que el go-

bierno iraní ve la inestabili-

dad actual en Medio Oriente 

como una señal que el Madhí 

o mesías islámico está a pun-

to de aparecer. Un video pro-

ducido por el régimen iraní 

c o n s e g u i d o 

por CB News 

que dice que 

todas las seña-

les se están 

acomodando y 

que Irán pron-

to ayudará a 

que el mundo 

entre el fin de 

los tiempos. 

 Los movi-

mientos revo-

l u c i o n a r i o s 

que se apode-

ran de Oriente 

Medio han 

creado incerti-

dumbre en to-

da la región, 

pero a los ojos 

del régimen 

iraní, el caos es una prueba 

de que su victoria final está 

cerca. Este video se llama “la 

venida está cerca” y describe 

los eventos actuales el Medio 

Oriente como un preludio de 

la llegada del mítico doceavo 

Imán Madhi, la figura mesiá-

nica que las escrituras islámi-

cas dicen que conducirá a los 

ejércitos del islam a la victoria 

sobre los no musulmanes en 

los últimos días. 

 Este video fue producido 

por un grupo “Los conducto-

res de la venida” en conexión 

con la fuerza paramilitar iraní 

junto con la oficina del presi-

dente Irán. Reza Khalili es un 

nombre ficticio para éste ex 

miembro de la Guardia Revo-

lucionaria de Irán quien com-

partió el video con CB News. 

Khalili trabajo como un doble 

agente para la CIA adentro del 

régimen iraní, él dijo esto: 

“Hace poco la oficina presi-

dencial y Khali proyecta esta 

película con mucha emoción 

de los clérigos. El video afirma 

que Irán está destinado a le-

vantarse como una gran po-

tencia para derrotar a los 

EE.UU de Israel, y anunciar el 

regreso del Mahdi. 

 Ellos creen que ese tiem-

po se está acercando. El video 

dice que la invasión estadou-

nidense a Irak fue anunciada 

por las escrituras islámicas y 

que el Mahdi gobernará al 

mundo en un día cercano 

desde Irán. La situación ac-

tual de agitación en otros paí-

ses de Oriente Medio como 

Yemen, Egipto y la herman-

dad musulmana también se 

analizan como señales proféti-

cas de que el Mahdi esta cer-

ca. Así también, la mala salud 

del actual rey de Arabia Sau-

dita, un rival iraní. El líder 

supremo de Irán el Ayatolá 

Jameneí y Hassan Nasrallah, 

líder del gru-

po terrorista 

Hezbollah son 

proclamados 

como jugado-

res funda-

mentales en 

el fin de los 

tiempos, cu-

yos ascensos 

fueron pre 

dichos en las 

escrituras is-

lámicas. 

 Joel Ro-

senberg, au-

tor del libro 

El Duodécimo 

Imán,  dice: 

“Creo que es 

un desarrollo 

muy grave y 

ofrece una ventana al pensa-

miento iraní. Ellos creen que 

el tiempo de guerra contra Is-

rael puede ser incluso antes 

de lo que muchos imagina-

ron”. Khalili dice que el video 

muy pronto será distribuido 

por el régimen iraní por todo 

el Medio Oriente. Explicó que 

su objetivo es instigar a más 

levantamientos en los países 

árabes. 

 Entonces vemos que los 

islámicos están esperando 

surgimiento de un profeta en 

este tiempo. La inmensa ma-

yoría del pueblo de Dios la 

secta que Jesús es el Mesías 

en prometido Israel. Como 

“Entonces vemos que los islámicos están 

esperando surgimiento de un profeta en es-

te tiempo” 
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consecuencia tendrá que afec-

tará al Anticristo, el falso me-

sías. “Yo he venido en el nom-

bre de mi Padre y no me reci-

bís; pero sí otro viniera en su 

propio nombre a ese recibiréis 

(Jn.5:43). El Anticristo será 

aceptado por los judíos como 

si fuera el verdadero Mesías.  

 Pero los árabes, los hijos 

de Ismael, el otro hijo de 

Abraham, esperan en estos 

tiempos el surgimiento de un 

profeta, el duodécimo Imán, 

descendiente de Mahoma el 

profeta para exterminar a Is-

rael y al cristianismo; y con-

vertir al Islam en la religión 

única del mundo. Lo judíos 

esperan al mesías, los árabes 

esperan al Madhi pero los 

cristianos no esperan a Jesús 

porque su corazón es tibio. 

 La posición del presiden-

te de Estados Unidos ante 

Irán es: “El régimen iraní ofre-

ce a los extremistas violentos 

apoyos”. Persigue una capaci-

dad nuclear que puede provo-

car una peligrosa carrera ar-

mamentista. Plantea la posi-

bilidad de transferir conoci-

mientos nucleares a los terro-

ristas. Su presidente niega el 

Holocausto y amenaza con 

exterminar a Israel. El peligro 

de Irán es real, y mi objetivo 

será eliminar esta amenaza. 

Irán ha fortalecido su posi-

ción enriqueciendo uranio. Su 

apoyo al terrorismo y las ame-

nazas contra Israel han au-

mentado. Estos son los he-

chos y no pueden ser nega-

dos, rechazó esta política que 

ha convertido a Estados Uni-

dos e Israel en menos segu-

ros. También usaremos todos 

los elementos de poder ameri-

cano para presionar a Irán, 

haré todo lo que está en mi 

poder para evitar que Irán 

tengo un arma nuclear”. 

 Barak Obama está ha-

blando de una guerra contra 

Irán y se cumplirá, no la van 

a poder evitar según Ezequiel 

38 y 39. Dicen los expertos 

que el gobierno de Irán ya al-

canzó la capacidad para cinco 

bombas nucleares. Lo más 

peligroso es que se dice que 

en EE.UU hay más de 600 mil 

musulmanes encubiertos dis-

puestos a inmolarse en las 

ciudades americanas. Tene-

mos que entender que Irán no 

es Afganistán o Irak. Tiene 80 

millones de habitantes. 

 Las Sagradas Escrituras 

dicen en Is.17:1: “Profecía so-

bre Damasco. He aquí que Da-

masco dejará de ser ciudad y 

se convertirá en un montón de 

ruinas” ¿Qué tendría que pa-

sar para que una ciudad se 

convierta en un montón de 

ruinas? Una explosión nu-

clear. Vs.12 dice: “Hay multi-

tud de pueblos que hacen rui-

dos como estruendo de mar. 

Murmullo de naciones que ha-

rán alboroto como bramido de 

muchas aguas”. El mundo se 

va a conmocionar, las nacio-

nes clamarán por no más en 

guerras. 

 El mundo está a punto 

de experimentar el arrebata-

miento de la Iglesia. Luego de 

esta guerra se levantarán go-

bernante que pacificará la re-

gión, las en las Sagradas Es-

crituras lo denominan como 

el Anticristo. Yo estoy seguro 

que el Anticristo se está fro-

tando las manos porque sabe 

que su tiempo se acerca. 
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E ste versículo 

indica que a 

los muertos se lo ju-

gará no sólo de acuerdo a 

los libros de sus obras, 

sino que se abre otro li-

bro, el libro de la vida. 

 Aquí descubrimos 

que un ángel notario se 

encarga del llamado libro 

de la vida. El Nuevo Tes-

t ame n t o 

se refiere 

a éste li-

bro de la 

vida ocho 

veces; y 

aunque el 

A n t i g u o 

T e s t a -

mento no 

lo llama 

así, en 

tres opor-

tunidades 

menciona 

un libro 

en el cual se escriben 

nombres. Para atender 

adecuadamente lo que es 

el libro de la vida, se debe 

comprender que en reali-

dad existen dos libros de 

la vida. A uno se le llama 

“ el libro de la vida”; y al 

otro, “ el libro de la vida 

d e l  C o r d e r o ” . 

¡Definitivamente no se 

trata del mismo! 

 “El libro de la vida” 

contiene el nombre de to-

do los vivientes; “ el libro 

de la vida del Cordero” le 

pertenece al Señor Jesu-

cristo, “ el Cordero de 

Dios, que quita el pecado 

del mundo” (Jn.1:29). Je-

sucristo vino al mundo 

para salvar a los pecado-

res y, como dijo repetidas 

veces: “para darles vida 

eterna”. Resulta claro, que 

el libro de la vida del Cor-

dero es el libro de Jesu-

cristo en el cual se anotan 

los nombre de aquello que 

recibieron su vida eterna 

(Ap.13:8). En lo personal, 

inclino a pensar que en 

éste libro aparecerán sólo 

los nombres de los cristia-

nos que vivieron de la 

cruz en adelante. 

 Apocalipsis 13:8 in-

dica que durante el perío-

do de la tribulación las 

personas que adoran al 

Anticristo serán “aquellos 

cual los nombres no han 

sido escritos en el libro de 

la vida, el libro del Cordero 

que fue sacrificado desde 

la creación del mundo”. 

Apocalipsis 21:27 nos dice 

que los únicos que entra-

ron en la ciudad santa 

son “ sólo aquellos que tie-

nen su nombre escrito en 

el libro de la vida, el libro 

del Cordero”. Por lo tanto, 

es esencial que nuestros 

nombres estén escritos 

allí. 

 Existen dos diferen-

cias principales 

entre estos dos 

libros de la vida. 

(1) El libro de la 

vida parece con-

tener los nom-

bres de todo lo 

vivientes mien-

tras que el libro 

de la vida del 

Cordero incluye 

sólo los nombres 

de aquellos que 

invocaron al 

Cordero para ser 

salvos. (2) Sin 

lugar a dudas lo que es 

más importante, es posi-

ble que nuestro nombre 

se haya borrado del libro 

de la vida, pero no del li-

bro de la vida del Cordero. 

En apocalipsis 3:5 encon-

tramos que: “El salga ven-

cedor se vestida de blanco. 

Jamás borraré su nombre 

del libro la vida”. El vence-

dor aquí es el que sea ves-

tido con las ropas blancas 

de Cristo, porque es un 

creyente a quien se le ad-

judica la victoria de Cristo 

“Y vi a los muertos, grandes y pequeños, de pie ante Dios; y los libros fueron abier-

tos, y otro libro fue abierto, el cual es el libro de la vida; y fueron juzgados los muer-

tos por las cosas que estaban escritas en los libros, según sus obras” (Ap-20:12) 

Tm Lahaye 

EE.UU 
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 Por lo tanto, el nombre 

de esa persona no será borra-

do del libro de la vida. En 

Éxodo 32:33 de leemos: “El 

Señor le respondió a Moisés: 

sólo borraré de mi libro a 

quien haya pecado contra mí”. 

Por lo tanto, es posible que se 

borre nuestro nombre del li-

bro de la vida a causa del pe-

cado, pero es imposible que 

se quite vuestro nombre del 

libro de la vida del Cordero. 

 “Y si alguno quita pala-

bras de este libro de profecía, 

Dios le quitará su parte del 

árbol de la vida y de la ciudad 

santa, descritos en éste li-

bro” (Ap.22:19). Algunos tra-

tan de decirnos que la refe-

rencia que se hace aquí en 

cuanto al que Dios le quitará 

parte, sugiere que cualquiera 

que desvirtúa el libro de Apo-

calipsis y su profecía perderá 

su recompensa; pero no pue-

de ser así, porque la única 

parte que tenemos en el libro 

de la de vida nuestro nombre.  

En las Escrituras no tenemos 

nada que nos indique que en 

el libro de la vida haya otra 

cosa que no sea nuestro nom-

bre, porque allí no se regis-

tran nuestras acciones sí no 

en los otros libros. 

 Por lo tanto, vemos que 

la Biblia ofrece tres razones 

por las cuales se pueden bo-

rrar nuestro nombre del libro 

de la vida: (1) por pecar con-

tra Dios, (2) por no estar re-

vestidos de la justicia de Cris-

to a través del nuevo naci-

miento y (3) por apartarnos de 

las palabras de éste libro de 

profecía. 

 Apocalipsis 20:15 esta-

blece la importancia del libro 

de la vida porque nos dice: “ 

Aquel cuyo nombre no estaba 

escrito en el libro de la vida 

fue arrojado al lago de fuego”. 

En un sentido, esta es la do-

ble verificación de Dios en el 

juicio del gran trono blanco, 

porque al acercarse, la perso-

na se juzgará de acuerdo al 

libro de la ley, al libro de la 

vida del Cordero y por las 

obras que hizo a la carne que 

están registradas en los libros 

de las obras humanas. Enton-

ces, antes que esa persona 

sea arrojada al lago de fuego, 

pasará por un doble control. 

El ángel notario se fijará en el 

libro de la vida, y “ aquel cuyo 

nombre no esté escrito en el 

libro de la vida será arrojado 

al lago de fuego”. 

 Este doble control en el 

libro de la vida indica un 

principio escritural constante: 

que sólo existen dos clases de 

personas. La Biblia de refiere 

a repetidas veces al creyente y 

al incrédulo, al salvo y al per-

dido, al condenado y al que 

no es condenado, al justo 

cual injusto; al sabio o al ne-

cio. 

 Este principio se mantie-

ne aquí, existen aquellos cu-

yos nombres están escritos y 

otros cuyos nombres no están 

escritos en el libro de la vida. 

En aquella hora no habrá du-

da ni indecisión porque la 

única posibilidad es que el 

nombre una persona este es-

crito o no en el libro de la vi-

da. Es de una manera o de la 

otra.  

 Una persona no necesita 

que registren su nombre en el 

libro de la vida, porque sí está 

viva, ya está allí; Dios “no 

quiere que nadie perezca, sino 

que todos se arrepien-

tan” (2P.3:9). Pero también 

debe tener su nombre escrito 

en el libro de la vida del Cor-

dero. 

 El Señor Jesucristo una 

y otra vez invitó a la gente pa-

ra que viniera a él, porque so-

lo él es “el camino, la verdad y 

la vida” (Jn.14:6).  Jn.5:24 

nos dice: “ciertamente les ase-

guro que el que oye mi palabra 

y cree al que me envió, tiene 

vida eterna y no será juzgado, 

sino que ha pasado de la 

muerte a la vida”. Los pasos 

de la salvación son claros: (1) 

el que oye mi palabra (2) cree  

al que me envió. Esto quiere 

decir confiar en Jesús. Con-

fiar que Cristo es el camino de 

la salvación, aquel que vino 

buscar y salvar lo que se ha-

bía perdido, incluyéndolo a 

usted. 

 El que confía tiene vida 

eterna. Aquellos cuyos nom-

bres están escritos en el libro 

de la vida del Cordero son 

aquellos que recibieron esta 

vida eterna, ¿la recibió usted? 

 Apocalipsis 20:11-15 in-

cluye dos libros de vital im-

portancia. Su nombre ya se 

encuentra escrito en el libro 

de la vida, pero, ¿se encuen-

tre escrito en el libro de la vi-

da del Cordero? Eso depende 

sólo de lo que hizo con Jesús 

sí lo aceptó está; sino no lo 

aceptó, no está. La respuesta 

a esta pregunta determina su 

destino eterno.  
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S e escuchó reti-

rar de cortos y 

apresurados golpes 

en la puerta de un 

humilde casa, donde 

el corazón desespera-

do de una madre se so-

bresaltó al escucharlos. 

“Será él”, se preguntó. 

Aguardaba el Padre del 

niño que en una precaria 

cama esperaba aquí hay 

en aliviar el dolor que le 

causaba el mal que le 

aquejaba en saber de qué 

se trata. 

 Sí, era el padre, pero 

el corazón de aquella ma-

dre no se tranquilizaría 

hasta ver al médico a 

quien había hecho llamar 

hacía pocos minutos, pero 

que le parecían horas. 

Aquel niño de buenas a 

primeras comenzó a subir 

de fiebre y una inquietud 

en todo el cuerpo, dolores 

de cabeza y náuseas. La 

espera se hacía intermi-

nable hasta que por fin se 

oyeron golpes en la puer-

ta, era el Doctor que luego 

de revisar al niño se le-

vantó con un rostro que 

no reseca va ni siquiera 

un poquito de esperanza. 

 La pérdida del niño 

no sólo significaría el do-

lor de perder un hijo con 

cualquier otro, éste era un 

niño especial; amable, 

atento y ayudaba mucho 

al sustento de su familia 

lustrando zapatos en las 

plazas de la ciudad. En 

muchos le conocían, des-

de los barrenderos hasta 

los grandes señores que 

se veían satisfechos al lu-

cir sus bien lustrados za-

patos; después que el pe-

queño pasaba con sus frá-

giles pero veloces manos 

los cepillos por sus calza-

dos, pero nadie se percató 

de su ausencia en las ca-

lles. 

 Las horas pasaban y 

la situación del niño era 

desesperante, su madre 

pedía ayuda Dios sin ha-

llar respuesta, su padre 

arrodillado en un rincón 

veía impotente cómo la 

vida de su pequeño hijo 

escapaba de las manos. 

Hasta parecía que debió 

pasar esto para que se 

diera cuenta qué clase de 

niño tenía. Llegó la tarde, 

luego la noche y con ella 

la lluvia que entristeció 

aún más el corazón de 

aquellos padres que sin 

Walter Vera 

Argentina 

“Nuestra responsabilidad ante Dios, 

es vivir lo que predicamos siendo tes-

timonio de la verdad”  
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dinero, sin ayuda y desahu-

ciados del médico fallecían sin 

el más mínimo de esperanzas. 

 De pronto volvieron a 

oírse y golpes en la puerta 

“¿quién es?”, preguntó el Pa-

dre a un niño que todo moja-

do pedía ver a su amigo que 

no había visto en todo el día. 

“Está enfermo”, contestó el 

Padre de mala manera. “Es 

que sólo vine a verlo, él es mi 

amigo”, dijo el empapado pe-

queño. La madre le dirigió la 

puerta, preguntando qué pa-

saba, “este niño quien quiere 

ver a nuestro hijo y no entien-

de que no puede atenderlo 

porque se encuentran enfer-

mo”. A lo que la Madre repli-

có: “Qué tiene de malo que lo 

vea si es su amigo? Pasa niño, 

en, porque aquí está tu ami-

go”, y ahogándose en un llan-

to le dijo, “ quizás nunca más 

vuelva saber a tu amigo, por-

que  e s t á  mu r i e n do ” . 

“¿Muriendo? Dijo el visitante. 

“Si, no sabemos lo que tiene, 

el médico no ha podido hacer 

nada por el y no creo que al-

guien pueda hacer algo”. El 

niño mirándola fijó le pregun-

tó: “¿Y Dios, señora, no cree 

que pueda hacer algo por mi 

amiguito?”. 

 Interrumpiendo el padre 

dijo que hacía horas que esta-

ba pidiendo un milagro Dios y 

que no tenía respuesta de lo 

alto. “Pues entonces…”, dijo el 

niño levantando sus hombros, 

sin terminar la frase, agregó: “ 

de voy rv, ya es tarde y se hizo 

muy de noche y esta lluvia no 

sirve más que para mojar a la 

gente, ¿no?. Y acercándose a 

su amigo moribundo que ya 

no le podía hubiera, le beso y 

le dijo: “ tú tienes aún mucho 

por mostrar, no morirás…”., Y 

levantándose se puede y su 

diminuta figura al trasponer 

el umbral de aquella triste ca-

sita fue desapareciendo como 

sea la lluvia de la noche lo bo-

rrara. 

 “¿lo conoces?”, preguntó 

el Padre a su esposa, “no ¿y 

tú?. Al volver a la habitación 

del niño, este se hallaba sen-

tado en la cama secándose la 

transpiración con una dete-

riorada tu basura y al verlo 

sus padres rompieron en llan-

tos mezclados con risas y al-

boroto. Todo era alegría y re-

gocijo, mientras tu niño fuera 

de aquella humilde casita, en-

tre las gotas Frías de la lluvia 

de aquella noche de zodíaco 

las más bellas de las sonrisas: 

“ para mí nada es imposible”. 

S on muchas las veces que lo sucedido en este mundo supera la realidad, la historia de hoy es 
increíble, escuche usted: Daniel Lesego, un pastor de la ciudad de Pretoria en Sudáfrica, 

alienta a su congregación y promueve que todos coman pasto como un medio para aproximarse a 
Dios. En su página de internet, la propia iglesia publica imágenes de sus fieles practicando esta pe-
culiar actividad y, a juzgar por las fotos, la mayoría de los miembros de esta comunidad toman muy 
en serio la palabra de su líder. Se puede ver a gran número de personas de rodillas sobre la hierba 
intentando comerla.  

 Amigo, amiga, varias reflexiones se pueden hacer de este peculiar caso, la primera es el hecho 
de los engaños religiosos, cada vez más presentes y osados. La otra reflexión la podemos hacer so-
bre lo que es una afirmación peligrosa, es afirmación peligrosa decir que para aproximarse a Dios 
hay que comer pasto, es peligrosa porque por mucho pasto que se ingiera jamás se llegará a Dios. 
Para aproximarse a Dios es necesario ir solo a Jesucristo su hijo, escuche usted lo que dice la Biblia 
al respecto, y estas son unas palabras para ti:  

 Pues la ley de Moisés nunca perfeccionó nada. Pero ahora confiamos en una mejor esperanza 
por la cual nos acercamos a Dios. Concluye la Biblia hablando sobre esta esperanza: Pero dado que 
Jesús vive para siempre, su sacerdocio dura para siempre. Por eso puede salvar una vez y para 
siempre a los que se acercan a Dios por medio de él. Señor, señora, joven y señorita, no busque 

 John Betancur 

Colombia 
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E speramos 

que las im-

presiones que Dios 

nos ha permitido 

recibir acerca  

del bendito Evange-

lio de nuestro gran 

Señor Jesucristo 

puedan contribuir en 

ustedes con luz, crecimien-

to espiritual, paz y un gran 

estímulo a la fe, al amor y 

a las buenas obras. 

 Como Ministerio de 

restauración somos un 

matri-

monio 

que está 

traba-

jando en 

Misio-

nes;  

que co-

noce los 

tiempos 

que es-

tamos 

viviendo 

y entendemos que no he-

mos nacido de la casuali-

dad sino que somos parte 

del mover fresco de Dios 

para este tiempo. Nuestro 

amado Señor Jesús entre-

gó en manos de la Iglesia 

la enorme tarea y a la vez 

responsabilidad, de predi-

car el Evangelio. Son Bue-

nas Nuevas de Salvación 

que marcan la diferencia 

entre una eternidad con 

Cristo y pasar la eterni-

dad en la perdición. Hay 

quienes no aceptan el 

mandato del Salvador y 

como consecuencia, las 

almas mueren sin ser sal-

vas. ¿Está usted dispues-

to a asumir el reto? Re-

cuerde que tal como ense-

ñan las Escrituras, en el 

cumplimiento de la Gran 

Comisión no estamos so-

los. El Espíritu Santo nos 

acompaña. 

 Hoy es el día para 

comprometernos con la 

Comisión de Compartir 

las Buenas Nuevas. Se-

guir al Señor Jesucristo, 

que es un anhelo de mu-

chas personas en el mun-

do, demanda que pague-

mos un precio. Comienza 

con rendirnos a Él y pro-

sigue con la determina-

ción de perseverar en Sus 

caminos.  Seguirlo no es 

fácil porque surgirán difi-

cultades y hasta oposi-

ción, pero si vamos de Su 

mano, tendremos la forta-

leza necesaria para ven-

cer. Seguir a Jesús impli-

ca no devolvernos No solo 

por hoy… mañana y pasa-

do también. 

 Seguir al Señor Je-

sús no será fácil en la me-

dida en que luchemos en 

nuestras fuerzas. Si que-

remos vencer, es necesa-

rio que nos movamos 

prendidos de Su mano. No 

habrá dificultad, oposi-

ción u ataque al que no 

podamos vencer. Él nos 

asegura la victoria. Nos 

ayuda, nos guía, nos for-

talece. Si ha sido llamado 

por Jesús el Señor a em-

prender ese proceso ma-

ravilloso de transforma-

ción personal y espiritual, 

adelante. Pero no se des-

prenda de Su mano por 

ninguna circunstancia. 

Llevar el a evangelio a lu-

gares  en donde nunca ha 

sido escuchado.  

 La gran necesidad de 

Pablo en su ministerio era 

llevar el 

evangelio 

a todos 

los que 

nunca 

habían 

escucha-

do el 

nombre 

de Je-

sús.  Ca-

da cris-

tiano de-

bería tener un plan y una 

necesidad ardiente en sus 

vidas, como Pablo; hom-

bre de Dios que realizó su 

ambición de llevar el a 

aquellos que nunca lo ha-

bían escuchado, como lee-

mos en Romanos 15:20 “Y 

de esta manera me esforcé 

a predicar el evangelio, no 

donde Cristo ya hubiese 

sido nombrado, para no 

edificar sobre fundamento 

ajeno. Y sigue diciendo en 

el siguiente versículo, sino, 

como está escrito: Aquellos 

a quienes nunca les fue 

anunciado acerca de El, 

verán Y los que nunca han 

oído de El, entenderán”. 

Evelyn y Jorge 
López 

México 
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 El Libro de Hechos em-

pieza con los discípulos en 

Jerusalén y termina con las 

predicaciones de Pablo, quien 

llega tan lejos como Roma en 

donde es llevado a los confi-

nes de la tierra.  Debemos 

contribuir a la realización  del 

Plan Maestro de Dios, con 

nuestras Finanzas. 

 Esto debe animarnos a 

dar nuestras finanzas para el 

desarrollo del Plan Maestro de 

Dios y el deseo de nuestro co-

razón de alcanzar el mundo 

con el - no hay mejor lugar 

para invertir tu dinero. No es-

tamos invirtiendo nuestro di-

nero en una iglesia débil o fla-

cucha, que tendrá que ser 

rescatada de las manos del 

anticristo al regreso de Cris-

to. Nuestro dinero será inver-

tido en el reino eterno de Dios 

que un día gobernará este 

mundo, por lo tanto dando 

nuestras ofrendas para alcan-

zar personas que nunca han 

escuchado la Palabra de Dios 

es muy importante en nues-

tras vidas.  Con nuestras 

ofrendas y diezmos alcanzare-

mos a muchas personas no 

importando su idioma, lugar, 

o raza, las cuales un día esta-

rá enfrente del trono de nues-

tro Rey Jesús.  

A  la mayoría de los cristianos les resulta muy difí-

cil leer el libro de Apocalipsis. En mis conferen-

cias, muchas veces me han preguntado si 

existe algún tipo de llave para comprender el tan 

controvertido de las Revelaciones. ¡Sí existe! El Es-

píritu Santo no quiere ocultar las verdades de Dios, 

sino todo lo contrario Él las quiere revelar a todos 

aquellos que están dispuestos a buscarlas. Esta 

maravillosa llave de oro pende en la puerta del vs.19 

del capítulo 1 del libro Apocalipsis. Es el encargo 

que se le da al profeta Juan para que escriba el li-

bro de las Revelaciones: “Escribe las cosas que has 

visto, las que son, y las que han de ser después de 

estas”. 

 Tenemos que seguir la regla de oro de la inter-

pretación: cuando el significado sencillo de las Es-

crituras tiene sentido común, no busquemos su 

otra interpretación; tomamos cada palabra de 

acuerdo a su significado primario, común, general y 

literal a menos que los hechos de un texto inmedia-

to, estudiado a la luz de los pasajes relacionados y 

de las verdades axiomáticas y fundamentales indi-

quen lo contrario. A continuación damos una guía 

básica para una adecuada interpretación de los mu-

chos símbolos y de las muchas señales que se en-

cuentra en el libro de las Revelaciones. 

 Ubiquemos la escena de la actividad. Al estu-

diar Apocalipsis se nos generará una irremediable 

confusión a menos que tengamos muy en claro en 

la mente si la escena en discusión tiene lugar en los 

cielos o en la tierra. También se debe seguir la ac-

ción con atención, porque algunas veces una escena 

de cielo tiene como resultado una actividad en la 

tierra. Por ejemplo, los capítulos 4 y 5 son escenas 

en el cielo, el capítulo 6 es una escena en la tierra. 

El cuadro anterior, además de mostrar la cronología 

de Apocalipsis, muestra la esfera de actividad de 

cada suceso. 

 Con excepción de los capítulos 12 y 17, la ma-

yor parte del Apocalipsis desarrolla en forma crono-

lógica. Es más fácil entender este libro sí se espera 

el orden cronológico de las secuencias con la excep-

ción de estos dos capítulos. Esto adquiere particular 

importancia en los sucesos de la tribulación el estu-

diante del libro de Apocalipsis debiera memorizar 

inmediatamente que los juicios de los sellos del ca-

pítulo 6 comprenden la primera cuarta parte de la 

tribulación, y que los juicios de las trompetas de los 

capítulos 8 y 9 comprenden la segunda cuarta parte 

de la tribulación. Todo lo demás se debe estudiar en 

el contexto del período con el cual coincide. La pro-

fecía se encuentra en el campo de Dios y no del dia-

blo. El arrebatamiento marcará el fin de la era de la 

 Ricardo Arias  

Argentina 
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M is amados her-

manos en todo 

el mundo, gracias por es-

tar pendientes de esta 

revista, y la hermosa in-

formación que Dios te 

envía a través de la voz 

de muchas aguas. Cierta-

mente no somos perfec-

tos, pero el que ha de re-

cogernos pronto, Nuestro 

Señor Jesucristo;  perfec-

cionará nuestras vidas 

para que seamos trans-

formados en la santidad 

que demanda la presen-

cia de los seres que mo-

raremos con Él. 

 Este es el mensaje 

que debemos expandir. La 

venida de Cristo ya no es 

una historia de judíos, es 

profecía que se ha cumpli-

do al pie de la letra como él 

la profetizo. 

“Porque vendrán muchos en 

mi nombre, diciendo: Yo 

soy el Cristo; y a muchos 

engañarán. Y oiréis de gue-

rras y rumores de guerras; 

mirad que no os turbéis, 

porque es necesario que 

todo esto acontezca; pero 

aún no es el fin. Porque se 

levantará nación contra na-

ción, y reino contra reino; y 

habrá pestes, y hambres, y 

terremotos en diferentes 

lugares. Y todo esto será 

principio de dolores. Enton-

ces los entregarán a tribu-

lación, y os matarán, y se-

réis aborrecidos de todas 

las gentes por causa de mi 

nombre. Muchos tropeza-

rán entonces, y se entre-

garán unos a otros, y 

unos a otros se aborrece-

rán. Y muchos falsos 

profetas se levantarán, y 

engañarán a muchos;  

pero…. ¡AUN  NO  ES  EL  

FIN! Y por haberse multi-

plicado la maldad, el 

amor de muchos se en-

friará. Mas el que perse-

vere hasta el fin, éste se-

rá salvo. Y será predica-

do este evangelio del 

reino en todo el mundo, 

para testimonio a todas 

las naciones; y entonces 

vendrá el fin” (Mt.24:5-

14). 

 EL FIN… pero no pa-

ra la iglesia de Cristo sino 

el fin de nuestra espera 

por él, el fin de las torturas 

de la iglesia formada por 

judíos y gentiles que somos 

tu y yo. VALE LA PENA 

HACER LA ACLARACIÓN 

QUE:  Esta iglesia que se 

va pronto va compuesta 

por: ex Católicos, ex Mor-

mones, ex Testigos de 

Jehová, ex musulmanes, 

ex Judíos ortodoxos, ex 

prostitutas y ex malhecho-

res, ex adoradores de mal-

dad y lamentablemente no 

son millones y millones de 

arrepentidos de corazón 

que se han abrazado a esta 

amnistía ofrecida gratuita-

mente. Por eso será, el 

principio del fin para mu-

chos que ya no soportan 

nuestras  predicaciones y 

llamados al arrepentimien-

to, serán libres de noso-

tros, tus familiares que te 

han aborrecido por ser un 

ALELUYA. 

 El fin para tus ami-

gos, que por compromiso 

te soportan, el fin para tu 

jefe que no haya la hora 

de despedirte para librar-

se de ti y de tus sermo-

nes a los demás emplea-

dos acerca de ese Cristo. 

El FIN PARA LOS MUSUL-

MANES  profesantes que 

están masacrando a quie-

nes… ¡¡ los vamos a juz-

gar en aquel día!!  Cuan-

do nos sentemos en glo-

ria y en palco especial en 

el tribunal de Cristo.  

Ahora, pues, maldito seas 

tú de la tierra, que abrió 

su boca para recibir de tu 

mano la sangre de tu her-

mano (Gn.4:11). 

 Y PREFIEREN  A UN 

PROFETA MUERTO PEDÓ-

FILO Que se casó y convi-

vió con una niña de seis 

años y hoy en día ellos sos-

tienen que eso NO ES RE-

LEVANTE… y lo siguen 

practicando, No es ficción 

lea la historia de Mahoma.  

O infórmese… hay sufi-

ciente información de vi-

deos de ellos mismos don-

de aseguran que eso no es 

pecado porque su profeta 

lo dejo como algo normal. 

También es el fin para los 

seguidores profesantes de 

José Smith quien los ins-

truyo en bautizarse por los 

muertos… y Dios NO ES 

DIOS DE MUERTOS.   

Julio A. Martinez 

Australia 
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 O como el ángel, que 

según dijo José Smith, se le 

apareció y que coincidente-

mente no hubo más testi-

gos de todo esto, más que 

el mismo. El FIN  para este 

mundo que sufre de ham-

bres y pestes y calamidades 

incurables  y oiga bien  NO  

ES… NO  ES porque no 

exista un Dios bondadoso… 

SINO Porque los que sufren 

no quieren acercarse a 

Dios. NO QUIEREN ARRE-

PENTIRSE   DE   ADORAR   

IDOLOS… DE MADERA, 

DE YESO, DE PIEDRA, y 

aunque los hagan de oro y 

plata y los cuelguen en sus 

cuellos… o los adornen con 

flores dentro de sus casas 

(Ap.9:20). 

 El FIN  Para los Testi-

gos de Jehová profesan-

tes…  que niegan la divini-

dad del Señor Jesucristo y 

han creado su propia biblia 

del nuevo mundo donde 

han retirado todo versículo 

relevante a que JESÚS ES 

DIOS… UN TESTIGO VER-

DADERO  DIJO  ESTO: 

“Pero sabemos que el Hijo 

de Dios ha venido, y nos ha 

dado entendimiento para 

conocer al que es verdade-

ro; y estamos en el verdade-

ro, en su Hijo Jesucristo. 

ESTE ES EL VERDADERO 

DIOS, y la vida eter-

na” (1Jn.5:20). 

 Y un Verdadero Após-

tol testifico que JESÚS ES 

DIOS: “Simón Pedro, siervo 

y apóstol de Jesucristo, a 

los que habéis alcanzado, 

por la justicia de NUESTRO 

DIOS y SALVADOR JESU-

CRISTO, una fe igualmente 

preciosa que la nues-

tra” (1Pedro1:1). 

 EL FIN PARA LOS SE-

GUIDORES  DE DOCTRI-

NAS DE PROSPERIDAD. 

Cuando el Espíritu Santo 

tocaba una persona esta 

persona no volvía a ser la 

misma, esa persona queda-

ba sana de contaminación 

de espíritus burladores, pe-

ro hoy en día abundan los 

cómicos en los pulpitos so-

plando sobre la gente y bo-

tándolos al suelo de espal-

da… ungiéndolos con hari-

na, agua, leche, chicles y 

aun hasta con las patas. 

Mujeres Gritonas que pare-

cen endemoniadas o ama-

doras de los placeres mun-

danos que ofrece el dinero. 

Y se extendieron… ahora 

son apóstolas. 

 Mas el versículo 15 del 

mismo libro de San Mateo 

habla del momento en el 

que el primer y último pre-

sidente mundial tomara co-

mo suyo el trono en la tie-

rra por un poco de tiempo 

para firmar la paz con to-

das las naciones… y en ese 

momento se cumplirá la 

profecía de Nuestro Señor 

Jesucristo cuando LA 

GRAN TRIBULACIÓN  Dara 

su comienzo aquí en la tie-

rra. PERO TU Y YO HER-

MANO EVANGÉLICO YA 

NO ESTAREMOS AQUÍ… 

“Y en aquellos días los hom-

bres buscarán la muerte, 

pero no la hallarán; y ansia-

rán morir, pero la muerte 

huirá de ellos” (Ap.9:6). 

 ¿Estás seguro que si 

Cristo viene esta noche…  

te vas con él? ¿QUIERES 

VENIR? … 

Solamente en Cristo hay 

salvación  “Y en ningún otro 

hay salvación; porque no 

hay otro nombre bajo el cie-

lo, dado a los hombres, en 

que podamos ser sal-

vos” (Hch.4:12). 
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E ntre las 

t a n t a s 

anécdotas que llevo 

en mi viejas alfor-

jas de predicador 

misionero, rescató 

una que nunca po-

der olvidar. Había 

llegado, en aquella mañana 

fría de otoño del 75 a la lo-

calidad de Laraquete, Chile, 

para predicar en una con-

vención iglesias evangélicas 

que totalizaban 72 congre-

gaciones. 

 Concluía mis tareas, y  

entrada la noche me dispu-

se a cenar en un vetusto 

hotel de estructura colonial 

que se hallaba en las cerca-

nías. Para mi sorpresa se 

acercaron a mi mesa tres 

elegantes señores que me 

solicitaron lugar en ella. 

Presentándose, dijeron per-

tenecer al servicio de inteli-

gencia del señor Pinochet, 

presidente Chile de aquel 

entonces. Ya ubicados, el 

que parecía ser el jefe, me 

dijo con cierta firmeza en 

su  voz: “sabemos que es 

un pastor argentino, y co-

mo tal quisiera saber si us-

ted podría responderme so-

bre un tema que pastor o 

sacerdote católico alguno 

no ha sabido responder 

hasta hoy día. ¿Puede us-

ted presentarme una prue-

ba de que Jesucristo es el 

Hijo de Dios?”. Tras tales 

palabras sonrío como lo ha-

ría el claro vencedor de una 

contienda.  Al margen de 

esto, me dio impresión de 

que se trataba de un hom-

bre sincero que buscaba 

darle un sentido a su exis-

tencia, alguien que busca-

ba superar sus propias li-

mitaciones, porque “hasta 

hoy en día”, según sus pro-

pias palabras, no había lle-

gado aún su respuesta. 

“Lamentablemente, dije, no 

puedo satisfacerle yo tam-

poco. Mi prueba, es mi fe  

activa, y esta no se esta ci-

fra en probanzas, ni siquie-

ra en principios religiosos. 

La fe escapa a todo cuestio-

namiento científico. Cristo 

en nunca habló de ciencia, 

dio de religión alguna. Dijo 

ser el Hijo del Dios viviente. 

Muchos de sus contempo-

ráneos afirmaron que se 

trataba de un loco poseído 

de demonios (Jn.10:20). 

Otro dijeron que él era un 

impostor (Mt.27:63).  

 Usted honorable caba-

llero ¿con cuál de estos 

conceptos se haya identifi-

cado? Reitere para usted 

¿Cristo es lo primero, lo se-

gundo o lo tercero? Aunque 

ello lograra probarla, la so-

lución del problema es un 

asunto exclusivamente su-

yo. Es usted quien debe re-

solver con o sin pruebas a 

quien es Cristo. A decir ver-

dad, este planteo no es  

nuevo, sino algunas pala-

bras mías. 

 Sonriendo amplia-

mente una vez más, me es-

trechó la mano agradecien-

do, no sé sí por la atención 

o por la respuesta; lo cierto 

fue que su estado de ánimo 

no fue el mismo que al en-

trar. Las puertas del hotel 

se cerraban tras ellos, y 

mientras volvía la mesa de 

mi frustrada cena, aún 

continuaba escuchando a 

sonoro retumbar de las on-

das del mar rompiéndose 

con estruendo sobre la pla-

ya. 

 Pasaron los años y me 

trajo remembranzas de otra 

noche cuando un príncipe 

israelita, buscando una ex-

plicación para su intelecto 

impactado, encontró la 

fuente inagotable de donde 

saciar la intensa necesidad 

de su espíritu lleno de pro-

fundas inquietudes. En 

cuanto a quienes hemos 

sido alcanzados por la gra-

cia de la iluminación Divi-

na, como él mismo Cristo 

dijo, damos gracias a Dios “ 

porque estas cosas escondi-

das, han sido reveladas a 

los pequeños” y por tal mo-

tivo nos basta el testimonio 

de su Palabra para saber 

que Jesucristo, es el Hijo 

único de Dios, y que por tal 

motivo es integrante de la 

Divinidad, que es un ser 

Divino. Caso contrario el 

Espíritu Santo no hubiese 

inspirado a Isaías ha decir 

con siete siglos de anticipa-

ción: “ porque un niño nos 

esa nacido, un hijo nos es 

dado… Y se le darán por 

nombre suyos: maravilloso, 

consejero, poderoso Dios, 

Padre del siglo eterno, prín-

cipe de paz (Is.9:6). Pala-

bras estas confirmadas por 

la autoridad apostólica en 

1Jn.5:20. ¿Son éstas las 

palabras de un loco poseído 

de demonios? Guárdenos el 

Señor de conceptos huma-

nos que rayan la blasfemia. 

       Emilo Vera 

       Argentina 
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E l segundo juicio que 

Dios envía esta tie-

rra se lo conoce como el di-

luvio. Antes del diluvio la 

civilización se encontraba 

sumergida en una deprava-

ción moral y en una rebe-

lión abierta contra las leyes 

del Creador.  

 Para poder entender 

claramente los motivos de 

por qué Dios destruyó a la 

humanidad ese tiempo bajo 

las aguas, tenemos que ver 

primeramente una profecía 

que está en Gn.5:21 que se 

dio antes del diluvio. 

 “Vivió Enoc 65 años y 

engendró a Matusalén” . La 

palabra Matusalén significa 

“cuando muera él será en-

viado”, ¿qué cosa? El juicio. 

En este nombre y hombre 

estaba escondida una reve-

lación profética que decía 

que el mundo duraría 

mientras Matusalén viviera. 

Según las Sagradas Escri-

turas podemos ver que Ma-

tusalén fue el hombre que 

es más vivió de la raza hu-

mana, vivió 969 años. 

 Aquí se le está profeti-

zándole a Enoc, su padre, 

que cuando Matusalén na-

ciera esos serían los años 

(969) de la paciencia del 

Dios para con la humani-

dad antediluviana. El hijo 

de Lamec fue Noé, Gn.7:6 

nos dice que tenía Noé 600 

años de edad cuando co-

menzó el diluvio. Nosotros 

podemos tomar la edad de 

Matusalén cuando nació 

Lamec (187), añadirle la 

edad de Lamec cuando na-

ció Noé (182) y añadirle la 

edad de Noé (600) cuando 

las aguas del diluvio vinie-

ron; así podemos determi-

nar que la edad de Matusa-

lén cuando se desató el di-

luvio era de 969 años (187 

+182 + 600 = 969).  

 Ya que Gn.5:27 dice 

que esa fue la edad de Ma-

tusalén cuando murió, es 

lógico concluir que murió 

en el año del diluvio, pero 

no por causa del diluvio 

mismo. 

 En el Nuevo Testa-

mento encontramos otra 

profecía que está relaciona-

da, que es como un eslabón 

para esta profecía de 

Gn.5:20, en 1P.3:20: “Los 

que en otro tiempo desobe-

decieron, cuando una vez 

esperaba la paciencia de 

Dios en los días de Noé”. 

Notemos que claramente se 

refiere a los antediluvianos, 

y ¿a qué paciencia se refiere 

mientras Noé de estaba pre-

parando el Arca? ¿Qué ha-

bía estado esperando Dios 

para enviar este juicio terri-

ble para destruir al hombre, 

animales, aves, etc.? Espe-

ro Dios 969 años en su pa-

ciencia. En el año que mu-

rió Matusalén se derramó el 

juicio del diluvio sobre la 

tierra.- 



 

 

 

S egún el Rabino 

Chaim Richman: 

"Es cierto. Los judíos tie-

nen una cadena ininte-

rrumpida de información 

grabada y transmitida de 

generación en generación, 

lo que indica su posición 

exacta". 

 En un extenso infor-

me elaborado por el diario 

británico The Telegraph, el 

Rabino Chaim Richman -

uno de los más influyentes 

en la actualidad debido a 

su proyecto de reconstruc-

ción del Tercer Templo-, 

reveló algunos de sus se-

cretos. En una de las salas 

donde se almacenan las 

partes principales del nue-

vo Templo, descansa el 

Arca del Pacto o Arca de la 

Alianza.  

 “¿Esta no es la verda-

dera arca perdida?”, dice 

el periodista. “Ella está 

oculta a un kilómetro de 

aquí, en cámaras subte-

rráneas, cavadas, en los 

días de Salomón”. Según 

Richman: “Es cierto. Los 

judíos tienen una cadena 

ininterrumpida de infor-

mación grabada y trans-

mitida de generación en 

generación, que indica su 

posición exacta.  

 Hay una gran fasci-

nación por el descubri-

miento del arca perdida, 

pero nadie pregunta a los 

judíos. Sabemos dónde ha 

estado durante miles de 

años. Podríamos cavar en 

la cima del Monte del 

Templo [Moriah], pero esta 

zona está siendo controla-

da por los musulma-

nes”. Richman, de 54 años 

de edad, es responsable 

del Instituto del Templo, 

una organización que ha 

hecho todos los preparati-

vos para la reconstrucción 

del Tercer Templo, inclu-

yendo las partes que si-

guen las pautas de la Bi-

blia y la formación de los 

sacerdotes que servirán 

allí día y noche. Para mu-

chos Richman, sería hoy el 

candidato más fuerte para 

asumir el papel de sumo 

sacerdote, quien retomará 

la tradición que comenzó 

con Aarón, hermano de 

Moisés.  

 Sin embargo, el nue-

vo templo tendrá algunas 

diferencias con respecto a 

la original. No en el diseño 

arquitectónico, sino en el 

uso de la tecnología. El 

rabino, por ejemplo, utiliza 

en su teléfono inteligente, 

una aplicación diseñada 

especialmente para encen-

der las luces y abrir las 

cortinas. También ha he-

cho el diseño de un mono-

rraíl o monorriel -sistema 

de transporte de vagones-, 

para transportar a los visi-

tantes hasta la puerta. 

Una caja de agua total-

mente computarizada para 

controlar su uso tan pre-

ciado en Israel. Richman, 

explica que con sólo un 

toque y le dará a conocer 

la cantidad exacta de agua 

prescrito por la ley judía 

para lavados rituales. 

 “No hay ninguna ra-

zón para no utilizar la tec-

nología, que es un milagro 

moderno, junto con los 

milagros celestiales. Es 

parte de nuestra visión 

[del templo], teniendo en 

cuenta la realidad de 

nuestro tiempo. Estoy se-

guro de que los elevadores 

de última generación y un 

moderno sistema de con-

trol de estacionamiento 

nos ayudaran mucho”, ex-
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plicó Richman.  

 Otro motivo de orgullo 

para el Instituto del Templo, 

es que todos los utensilios sa-

grados ya están listos. Al 

igual que las 

vestiduras del 

sumo sacerdo-

te, de acuerdo 

con la tradi-

ción de los le-

vitas están 

p r e p a r a d a s 

que incluye 

piezas de oro y 

pectoral con 

12 piedras 

preciosas. Su 

costo se esti-

ma cerca de 216.432.65 dóla-

res (€ 160,000). También hay 

trompetas y arpas de plata, 

bandejas de madera para re-

coger la sangre de los sacrifi-

cios, un incensario y una me-

sa para el pan ritual. Fuera se 

encuentra un candelabro cui-

dadosamente esculpido con 

90 kg de oro con un peso de 

1,5 toneladas. Su costo fue de 

aproximadamente 1.893.785 

dólares (€ 1.4 millones de eu-

ros).  

 Richman, dice que han 

gastado más de 30 millones 

de dólares hasta la fecha. Ya 

han pasado 22 años desde la 

fundación del Instituto del 

Templo, abierto al público, se 

estima que más de un millón 

de personas visitaron el sitio 

en la última década. Hay una 

creciente expectativa en Israel 

para la reconstrucción del 

Templo. Pero al mismo tiempo 

un temor en cuanto a los ex-

tremistas israelíes.  

 En 1984, un plan de un 

grupo clandestino judío quiso 

volar la Cúpula o el Domo de 

la Roca, pero fue descubierto 

por la policía.   

 En los últimos dos años, 

una serie de líderes políticos y 

religiosos han luchado para 

recuperar el derecho de los 

judíos de orar libremente en 

el Monte del Templo. Los in-

tentos han generado conflic-

tos entre los árabes y los ju-

díos, a menudo con la inter-

vención de la policía. Muchos 

cuestionan las pretensiones 

del Instituto del Templo, y te-

men una guerra contra los 

musulmanes que juran defen-

der hasta la muerte la Cúpula 

de la Roca.  

 Por la ubicación del Arca 

del Pacto o Arca de la Alianza, 

Shimon Gibson, arqueólogo 

renombrado del Instituto Al-

bright en Israel, sostiene que 

el Arca fue destruida en el 

año 587 a.C., cuando los ba-

bilonios saquearon Jerusalén 

y tomaron 

todo el oro 

que había en 

el templo, 

f u n d i e n d o 

todos los 

utensilios.  

 O t r o s 

e s tud i osos 

creen que 

fue llevada a 

África. Una 

vieja reivin-

dicación de los cristianos or-

todoxos de Etiopía, afirma 

que han sido los guardianes 

del Arca durante siglos. Hasta 

hoy se encuentra en la ciudad 

de Aksum conocida como la 

“Capilla de las Tablas de la 

Ley”.  

 “Es un territorio de Dios. 

El Islam aprovechó nuestro 

exilio y asumió el control del 

Monte del Templo y le dice a 

los judíos que no han estado 

aquí”, se lamenta Richman. 

“Estamos listos para restau-

rar este lugar a su antigua 

gloria… somos capaces de 

construir el templo, si real-

mente queremos. Dios debe 

estarse preguntando ¡qué es-

peramos!”.  
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V amos a ver la cin-

co razones que se 

nos dan en el capítulo del 

libro de Apocalipsis para la 

devastación y el colapso de 

esta ciudad que en cual-

quier momento va a surgir. 

Sin lugar a dudas la ciu-

dad de Babilonia se va a 

convertir en el centro 

comercial internacional 

de todas las bolsas de va-

lores del mundo. 

 De acuerdo a las 

profecías bíblicas, y no 

sólo las del Apocalipsis, 

sino también a Jeremías 

50:51; Is.13, 47; Zac.5. 

Babilonia va a ser re-

construida literal y físi-

camente para convertir-

se en el centro de la polí-

tica, la religión y del co-

mercio internacional. Ba-

bilonia actualmente es la 

nación de Irak, y no es 

coincidencia que Irak este 

actualmente que está en-

cabezando casi todo los 

titulados de los informati-

vos desde 1990 en adelan-

te, desde la guerra del Gol-

fo Pérsico. Lo maravillo-

so de esto es que hace 

más de 2500 la Biblia 

profetizó que resurgiría 

de las cenizas para con-

vertirse en el centro inter-

nacional del comercio, la 

religión y la política. 

 Es increíble que esta 

ciudad y nación q u e 

hace casi 3000 años ni si-

quiera ocupaban un lugar, 

además ni figuraron en las 

dos guerras mundiales ya 

que ambas se pelearon en 

Europa. Esta siempre fue 

el centro del mundo desde 

que cayó el Imperio Ro-

mano. Pero ahora las pro-

fecías bíblicas a comien-

za a tomar relevancia, y 

de las naciones de las 

cuales el Espíritu Santo 

profetizo que cobrarían 

otra vez en supremacía 

antes que Cristo volvie-

ra; están delante nues-

tros ojos tal como los 

profetas hebreos lo anun-

ciaron. 

 Toda esta área del 

Medio Oriente es una de 

las más ricas que existen 

en el mundo entero en 

yacimientos petrolíferos. 

Entonces no es difícil de-

ducir que muy pronto 

esta zona que tantos 

conflictos y tanta ten-

sión internacional está 

atrayendo se va a con-

vertir en el centro inter-

nacional más importan-

te. Además el Medio 

Oriente está sentado en 

el mercado más impor-

tante del mundo en la 

vía marítima, comercial 

y aérea. Toda Europa es-

tá localizada al norte y al 

Occidente  de Medio 

Oriente,  África al sur-

oeste, China es al Orien-

te, Australia, Japón y las 

islas del pacífico. No ca-

ben dudas que las nacio-

nes que habitan en este 

punto geográfico muy 

pronto se convertirán en 

las naciones más ricas 

del mundo porque el 65% 

de los recursos y de las 

reservas de petróleo del 

planeta se encuentran 

entre Arabia saudí, Irán e 

Irak. 

 El poder político y 

comercial aumentará en 

el Medio Oriente cuando 

un líder surja de repente 

y que pueda reunir a la 

mayoría de las naciones 

del mundo en una gran 

confederación de estados 

cooperativos. De acuerdo 

a la Biblia, este futuro 

líder internacional llama-

da la bestia o el Anticris-

to. Sin embargo esta 

gran ciudad de Babilonia 

será finalmente destruido 

 Armando Alducin 

México 

“Después de esto ví otro ángel descender con gran poder; y la tierra fue 

alumbrada por su gloria, y clamó con voz potente, diciendo: ha caído, ha caí-

do la gran Babilonia, y se ha hecho habitación y guarida de todo espíritu 

mundo, y albergue de toda ave inmunda y aborrecible. Y oí otra voz del cielo 

que decía: salid de ella, pueblo mío, para que no seáis partícipes pecados, ni 

recibáis parte de sus plagas; porque sus pecados han llegado al cielo, y Dios 

se ha acordado de sus maldades. Dado que a ella como ella os ha dado, y 

pagadle el doble según sus obras; en el cáliz que ella preparó su bebida, pre-

pararle a ella el doble. Por cuanto ella sea glorificado había vivido en sus de-

leites; por tanto dadle de tormento y llanto; porque dicen su corazón: Yo estoy 

sentada como reina, y no soy viuda, y no veré llanto (Ap.18:1-5). 

 20 



 

 

 justo antes de la Segunda Ve-

nida en gloria de Cristo. En 

estos tiempos las demás na-

ciones también serán juzga-

das cuando Cristo juzgue Ba-

bilonia.  

 También tenemos que 

entender de las más de 22 na-

ciones que ocupa Medio 

Oriente, sólo una es goberna-

da por una demo-

cracia, Israel. Babi-

lonia se convertirá 

muy pronto en los 

cuarteles generales 

de l  Ant icr is to . 

Ap.16:18-19 dice que al mo-

mento en que caiga Babilonia 

Dios jugará a las naciones 

que formarán la confedera-

ción de estados o naciones del 

Anticristo. “Y hubo un gran 

terremoto cual no hubo jamás 

desde que los hombres han 

estado sobre la tierra, y la 

gran ciudad fue dividida en 

tres partes. La gran ciudad 

sabemos que es Jerusalén 

junto con las grandes ciuda-

des del mundo y caerá juicio 

de la séptima copa. 

 Dice la Biblia: “Y la gran 

Babilonia vino delante Dios 

para darle el cáliz vino del ar-

dor de su ira; y toda isla huyó 

y los montes no fueron halla-

dos”. Va a ver un momento en 

que todas las naciones del 

mundo, al mismo tiempo que 

Babilonia, junto a los montes 

van a ser destruidos. Todas 

las islas del mundo, inclusive 

Australia van a desaparecer 

con el juicio de la séptima co-

pa en que sea juzgada Babilo-

nia. 

 Juan dice “vi otro ángel 

descender del cielo con gran 

poder y la tierra fue alumbra-

do con su gloria”. Otro ángel, 

aparte del que se le apareció a 

Juan para mostrarle la sen-

tencia de la Ramera en el ca-

pítulo 17 aparece, y con la 

presencia del ángel de la tie-

rra entera se ilumina su glo-

ria para ejecutar la voluntad 

de Dios.  

 Este ángel, en el vs.2 en 

adelante, comienza a darnos 

razones para la destrucción 

espiritual y física de ésta ciu-

dad. Dice la Biblia que este 

ángel gritó y clamó de tal ma-

nera se escuchó en todo el 

mundo: “¡Ha caído! ¡Ha caído 

la gran Babilonia!”. 

 En ese momento cuando 

es derribada  la gran ciudad, 

todo los demonios sueltos en 

este mundo se van a esconder 

ahí. Se convierte en la habita-

ción de demonios. Esto nos 

habla que está Babilonia no 

es una alegoría, ni una metá-

fora tampoco, ni parábola; es 

algo literal, algo físico como lo 

vamos a comprobar a través 

de las Escrituras de los profe-

tas en el Antiguo Testamento. 

La Biblia hace una revelación 

muy profunda aquí. Esta ciu-

dad representa a todas las 

civilizaciones a paganas. La 

Biblia es para que la aplique-

mos individualmente o nacio-

nalmente y también a nivel 

eclesiástico. 

 Esta caída de Babilonia 

no va a ser solamente una 

ciudad, literal y física, sino el 

principio espiritual se en-

cuentra detrás de la enseñan-

za de Satán. Todas las ciuda-

des del mundo se encuentran 

ya en la espiral de la deprava-

ción, de la corrupción y de-

más, se pueden identificar 

fácilmente con Babilonia. Re-

presenta todas las sociedades 

paganas, idólatras 

de inmorales. Se 

nos dan las razo-

nes que se nos 

dan para su des-

trucción: 

1.Por su corrupción espiri-

tual, vs.2. No es coincidente 

en que los demonios, los espí-

ritus inmundo, las aves in-

mundas corran y tengan por 

habitación en este centro geo-

gráfico donde nació la primer 

ciudad que el libro de Génesis 

en su capítulo 10 la llama Ba-

bilonia. La primera ciudad de 

la historia humana fue Babi-

lonia y la última ciudad de 

Babilonia. Is.13:19-22 nos 

dice que es una ciudad física. 

Aquí se está profetizando 750 

años antes que el apóstol 

Juan escribiera Apocalipsis. 

Así que está devastación total, 

completa y definitiva tendrá 

lugar justo que inmediata-

mente antes de la Segunda 

Venida en gloria de Jesús. To-

do el  capítulo 50 y 51 el libro 

del está Jeremías está dedica-

do a la destrucción de la ciu-

dad de Babilonia. 

2.Los pecados morales son los 

que van a dar origen a su des-

trucción, ya lo vimos antes en 

Sodoma y Gomorra. A conver-

tirse la ciudad en el centro 

“De las más de 22 naciones que ocu-

pa Medio Oriente, sólo una es gober-

nada por una democracia, Israel” 
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mundial del comercio, la polí-

tica y la religión, el Anticristo 

coloca el trono de su gobierno 

en esa ciudad y la convertirá 

en una moderna Las Vegas 

del pecado mundial. 

 Cuando venga los juicios 

Dios contra el mundo se men-

cionan los pecados de la hu-

manidad, Ap.9:20-21 “Y los 

otros hombres que no fueron 

muertos por estas plagas ni 

aun así se arrepintieron de 

sus pecados, ni dejaron de 

adorar a los demonios y a las 

imágenes de oro, plata bronce, 

de piedra, de madera, las cua-

les no pueden ver ni oír ni an-

dar”. 

  Pero la profecía es clara  

ya que dice que seguirán ado-

rando los demonios, y segui-

rán en sus hechicerías. Cuan-

do ponemos todos los versícu-

los juntos, los del libro de las 

Revelaciones con  las profe-

cías del profeta judíos, pode-

mos ver todo el panorama de 

la realidad espiritual del hu-

mano no redimido por Cristo 

(Is.2:12,17) “Y los reyes 

de la tierra que han fornicado 

el junto con ella, y con ella han 

vivido perdidamente en delei-

tes; llorarán y harán lamenta-

ción sobre ella cuando vean el 

humo de su incendio, parándo-

se lejos por el temor de su tor-

mento, diciendo: ay ay, de la 

gran ciudad de Babilonia, la 

ciudad fuerte en una hora vino 

tu juicio” (Ap.18:9-10). Aquí 

vemos nosotros el impacto 

mundial que a causar la caída 

de Babilonia. 

 Vamos a ver en el libro 

del profeta Ezequiel en forma 

paralela casi 600 años antes 

que el profeta Juan escribiera 

el Apocalipsis, relataba de la 

misma manera y profetizaba 

en 27:1ss “Tus riquezas, to-

das tus mercaderías, tus tráfi-

cos, tus remeros, tus calafa-

teadores; y los agentes de tus 

negocios, y todos los hombres 

de guerra que hay en ti, toda 

la compañía que en ti se haya 

caerán en medio de los mares 

en el día tu caída. Al estrépito 

de las voces de tus marineros 

temblarán las costas, descen-

derán de sus naves todos los 

que toman remo, remeros y 

todo los pilotos del mar, se 

quedarán en tierra y harán oír 

su voz sobre ti y gritarán  

amargamente y echaran polvo 

sobre sus cabezas, y cerré vol-

carán en ceniza…, quien como 

Tiro, como la destruida el me-

dio del mar, cuando tus mer-

caderías salían de las naves y 

saciaban a muchos pueblos y 

a los reyes de la tierra. Enri-

queciste con tus riquezas y tus 

comercios”. 

 Aquí podemos ver se usa 

el nombre de un puerto marí-

timo que existía en aquel 

tiempo llamado “Tiro”. Sin 

embargo, a la luz de la histo-

ria, nunca Tiro se convirtió en 

el puerto marítimo y en el 

centro del comercio interna-

cional. Estos pasajes nos ha-

blan que en el futuro la mayor 

parte de las naciones van a 

depender política y comercial-

mente del gobierno del Anti-

cristo. Al ser destruido esta 

ciudad sufrirán enormes pér-

didas financieras. El mundo 

va camino a una catástrofe 

financiera para que el medio 

de ella surja el Anticristo y la 

última forma de gobierno 

mundial. 

 Dice la Biblia que la des-

trucción de esta ciudad será 

destruida rápidamente, el 

vs.10 nos revela que será 

exactamente en una hora. 

Aquí podemos ver el impacto 

que tendrá a nivel mundial 

está destrucción. La tremenda 

influencia que Babilonia va a 

tener por el gobierno del Anti-

cristo lo podemos ver en la 

reacción que tendrán las na-

ciones ante su destrucción 

(vs.9). Todos los gobiernos 

que tuvieron relaciones ilíci-

tas con ella llorarán y harán 

lamentación sobre ella cuan-

do vean el humo de su incen-

dio.  

 E n  a p o c a l i p s i s 

18:1,15,23 encontramos la 

idea que en el mundo ha de 

levantarse una nueva casta 

de nobles que la profecía los 

nombra hace casi 2000 años 

como “los mercaderes”. Esta 

palabra en griego, dentro su 

contexto, se refiere al mayo-

rista comerciante de ultra-

mar. Los comerciantes que 

trabajan a nivel global son 

presentados en Ap.18 como 

los grandes o los nobles o la 

casta que va a gobernar el 

mundo entero en los días de 

la tribulación. 
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E l lado oscuro de la luz. También llamada la 

Francmasonería, esta sociedad secreta es-

tá presente en todos los países occidentales y en 

algunos países del oriente. La Masonería no se 

considera una religión, sin embargo los masones 

creen en un ser supremo, venerado como "El Gran Ar-

quitecto Del Universo", o simplemente G.A.D.U. la Ma-

sonería tiene su origen en las asociaciones profesiona-

les de albañiles - libres de Inglaterra en la edad media. 

Esos albañiles libres (free-masones) eran arquitectos y 

constructores de iglesias, suntuosos palacios y obras 

civiles, que se unieron para preservar su especializado 

oficio y defender su clase profesional. En un comienzo, 

solamente los artesanos de ese oficio eran aceptados 

como miembros de la Francmasonería. Más tarde, cer-

ca de los siglos XVI y XVII, fueron aceptados anticua-

rios y nobles como miembros de la organización que se 

en rutaron por los caminos del ocultismo.  

 Los cultos Masónicos tienen como objetivo "La Corpo-

ración Mundial De La Luz" para el ejercicio del "Arte impe-

rial", o cualquiera de los relacionados "Trabajos de maso-

nes" realizados con el apropiado propósito personal, y la 

edificación del "Templo De La Humanidad". La Masonería 

también se ha destacado por sus actividades caritativas y 

sociales, por su participación activa en los movimientos li-

bertarios de los últimos siglos, como la independencia de 

los Estados Unidos de América; la Revolución Francesa, 

cuyo lema " Libertad, igualdad y fraternidad", es clara-

mente extraído del lema masónico; en un encuentro secre-

to, se adoptó el triángulo masónico, como símbolo que 

hasta hoy consiste en la bandera del estado de "Minas Ge-

rais" en Brasil. 

 

José Cubillos 

Paraguay 
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 Grandes personajes de 

la historia y la política mun-

dial fueron notables masones 

como Voltaire, Mozart, Goethe 

y muchos otros. De todos los 

movimientos libertarios, fue 

en la revolución Francesa 

donde la mayoría tuvo una 

participación más fuerte, la 

que resultó en una masacre 

de millares de personas y en 

una anulación del "concejo de 

religiones"; cuando en Francia 

se "abolió" la existencia de 

Dios y se entronizó en su lu-

gar una prostituta como diosa 

"la Razón". 

 Se pasó a la 

persecución de los 

religiosos y a la des-

trucción de todos los ejemplares 

de las Sagradas Escrituras, lo 

que resultó en el caos, las tinie-

blas y la decadencia moral. Así 

después de tres años y medio, la 

situación social, y política de 

Francia llegó a un estado de de-

gradación tal que los franceses 

se vieron obligados a permitir 

nuevamente las prácticas religio-

sas que habían sido abolidas.  

 En la historia contemporá-

nea reciente, grandes personali-

dades del mundo, políticos de 

talla internacional y presidentes 

de los Estados unidos han sido y 

son miembros de la Masonería. 

George Washington (n. 22 de fe-

brero de 1732 – † 14 de diciem-

bre de 1799) fue el primer Presi-

dente masón de los Estados Uni-

dos (1789–1797) Franklin Roose-

velt, Harry Truman, Lyndon 

Johnson, Gerald Ford, Ronald 

Reagan y George Bush son ape-

nas algunos ejemplos de maso-

nes que llegaron a la cima de la 

pirámide con  actual presidente 

Barack Obama, masón. 

 Dentro de los rituales ma-

sónicos predominan los símbolos 

ocultistas que son "las cosas pro-

fundas de Satanás" en (Ap.2:24). 

La numerología está íntimamen-

te ligada a la geometría que por 

fuerza de la profesión de los anti-

guos francmasones (albañiles-

libres) era utilizada en la cons-

trucción de catedrales, palacios y 

otros predios. En la base de esa 

numerología esotérica están los 

números 3 y 5 como puntos de 

partida, para una construcción 

de figuras geométricas como el 

triángulo y el pentágono.  

 El triángulo es una figu-

ra geométrica que da origen a 

la pirámide y ambos son parte 

de la simbología masónica. El 

triángulo es símbolo de la luz. 

Como también el vértice de su 

cima representa el fuego y la 

virilidad, con el vértice para 

abajo se representa el agua o 

el sexo femenino. El triángulo 

equilátero es usado como sím-

bolo de la divinidad masónica 

y representa los tres atributos 

divinos: Fuerza, Belleza y Sa-

biduría, y también los tres 

reinos: Mineral, Vegetal y Ani-

mal. El triángulo con un ojo 

en el centro representa la om-

nipotencia y la omnipresencia 

divina, también conocido co-

mo "el ojo que todo lo ve" de 

Satanás.  

 Muchas veces podemos 

encontrar este símbolo en los 

vidrios de los carros y en las 

vitrinas de las logias de los 

miembros de la masonería. La 

pirámide es un sólido deriva-

do del triángulo y simboliza el 

hombre en busca de la divini-

dad y de las energías cósmi-

cas que supuestamente son 

captadas por el ápice e irra-

diadas al área de la base. 

 La pirámide es el símbo-

lo de la jerarquía espiritual de 

la nueva era, y es en su ápice 

en donde se encuentra "el ojo 

del dios" de la masonería el 

cual es Lucifer, el originador 

de ese movimiento 

siniestro (solo reve-

lado a los masones 

de más alto grado).  

En él está impreso un gran 

sello de los Estados Unidos, 

que contiene el diseño de esa 

pirámide ocultista de la maso-

nería (obsérvelo ahora mejor 

en detalle y ampliado en la 

ilustración). 

 Arriba de "el ojo de Luci-

fer" está escrito en latín: 

"ANNUIT COEPTIS", que sig-

nifica "Él ha favorecido nues-

tros proyectos". Aquí hay dos 

puntos a considerar: "El" Es 

un pronombre personal inde-

finido, muy vago, pudiendo 

ser cualquier persona. Al lado 

de este sello esta la frase "IN 

GOD WE TRUST" (En Dios 

nosotros confiamos) podemos 

ser llevados a creer que ese 

"El" se trata de nuestro Dios. 

Mas el logo que está debajo de 

la palabra "ANNUIT COEPTIS" 

es el triángulo con el ojo de 

lucifer (dos símbolos de la 

masonería), y como también 

“La pirámide es el símbolo de la je-

rarquía espiritual de la Nueva Era” 
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sabemos que el dios de la ma-

sonería no es el mismo DIOS 

de los cristianos, el Dios de 

Abraham, de Isaac y de Ja-

cob. No nos quedan dudas de 

que en un sentido literal ese 

"El" es Lucifer , El que según 

ellos "ha favorecido nuestros 

proyectos”. 

 En otras palabras 

"Lucifer bendice nuestros pro-

yectos". Un segundo punto a 

considerar aquí, es que la 

gran mayoría de los masones 

cree que está asociado a una 

organización que le permitirá 

obtener desarrollo y ventajas 

financieras en sus negocios y 

proyectos, y para eso no mi-

den esfuerzos, se someten a 

toda clase de credos y ritos 

masónicos que les son reco-

mendados con tal de alcanzar 

sus objetivos deseados. Anali-

cemos ahora una frase escrita 

en latín en el billete y dentro 

del mismo sello, pero en la 

parte de abajo de la pirámide 

masónica que dice "NOVUS 

ORDO SECLORUM" Que sig-

nifica NUEVO ORDEN MUN-

DIAL. 

 ¿Por qué aparecen sím-

bolos masónicos en el dinero 

de la mayor nación democráti-

ca del mundo?. ¿ADORAN 

LOS MASONES A SATANAS O 

LUCIFER? Durante cierto 

tiempo ha habido mucho dis-

cusión acerca de quién es 

realmente el verdadero dios 

de la francmasonería. En este 

artículo estaremos evaluando 

lo que dicen algunas de las 

más reconocidas autoridades 

de la masonería para llegar a 

la conclusión clara, de que es 

Lucifer o Satanás el dios a 

quien adoran en la logia. Si tú 

eres un masón, yo te ruego 

que examines la verdad, la 

cual se encuentra solamente 

en la Santa Biblia. Si tú eres 

un "cristiano" masón, yo te 

pregunto por qué estas si-

guiendo un culto que adora 

(enmascaradamente) a Lucifer 

y el cual promueve las 

"Religiones del Misterio" que 

enseñan la reencarnación y 

reverencian a las deidades pa-

ganas.  

 Nota: La mayoría de los 

masones no adoran conscien-

temente a Satanás, ni de 

pronto considerarían hacerlo, 

pero en el grado más alto de 

la iniciación, todos ellos de-

ben participar en rituales en 

los cuales beben vino en un 

cráneo humano, mientras que 

se arrodillan en un altar ne-

gro con serpientes detrás de 

él.  

 ¿Quién es Lucifer? La 

caída de Lucifer desde el cielo 

es recordada en la Biblia, 

cuando él quiso tomar el lu-

gar de Dios como Señor de 

todas las cosas (Is.14.12-15). 

La caída de Lucifer o Satanás 

es también recordada en A

(Ap.12:7-9). La palabra de 

Dios claramente indica que 

Lucifer y Satanás son la mis-

ma persona.  

LA DECEPCIÓN MASÓNI-

CA  

 La Sagrada biblia descri-

be a Satanás o Lucifer como " 

la serpiente antigua, llamada 

diablo, y Satanás el cual en-

gaña al mundo entero". El en-

gaño es el elemento fuerte en 

la Francmasonería. Las más 

altas jerarquías masónicas, 

engañan intencionalmente a 

los masones de grados más 

bajos. Albert Pike masón de 

grado 33, declaró muy bien 

este hecho en su conocido li-

bro "Dogma y Moral", cuando 

dice: "La masonería, como to-

das las religiones, todos los 

misterios encubre sus secre-

tos de todos, excepto los 

adeptos y sabios, o los elegi-

dos, y usa falsas explicacio-

nes y acomodadas interpreta-

ciones de estos símbolos para 

engañar solamente a los que 

merecen ser engañados. 

Pag.104,105.  

 Los grados azules son 

pues solamente el pórtico o la 

parte de afuera del templo. 

Parte de los símbolos son 

mostrados allí para los inicia-

dos, pero el iniciado es inten-

cionalmente engañado por fal-

sas interpretaciones, no se 

piensa que él las entenderá, 

pero se prevé que él se imagi-

nará que las entiende...pág.. 

819. Albert Pike fue como lu-

ciferiano (seguidor de Lucifer) 

quien confesó que Lucifer era 

su propio dios; fue ese gran 

comandante soberano del su-

premo concilio de los grandes 

inspectores soberanos genera-

les de grado 33.  

 Existe también una muy 

fuerte evidencia que prueba, 

que Albert Pike fue el funda-

dor del Klu Klus Klan. Decla-

raciones escritas por masones 
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de alto nivel quienes alaban a 

Lucifer. 

 Los Misterios de la Ma-

gia por Elifaz Levi "Que es 

más absurdo y más impío que 

atribuir el nombre de Lucifer 

al diablo, que es la personifi-

cación del mal. El intelectual 

Lucifer es el espíritu de la in-

teligencia y el amor; es el pa-

racleto es el espíritu santo, a 

la vez que el Lucifer físico es 

el gran agente del magnetis-

mo universal."...pág... 428.  

 La masonería y su sin-

cretismo  

 Es una sociedad sincre-

tista donde se encuentra 

reunidas todas las doctrinas 

esotéricas y ocultista que te-

nían las grandes civilizaciones 

paganas en las cuales inicia-

ban a sus adeptos, es por eso 

que por mucho que los maso-

nes muestren un lado de la 

moneda con sus grandes 

principios morales como 

igualdad, confraternidad, li-

bertad.  

 Sin embargo el otro lado 

de la moneda es paganismo 

del más alto nivel y adoración 

a Lucifer, y esto condenable 

por Dios. La Palabra de Dios 

en bien clara en cuanto a la 

adoración de estos malditos 

dioses de la masonería 

(Dt.32:17): “Sacrificaron a los 

demonios, y no a Dios; a dioses 

que no habían conocido, A nuevos 

dioses venidos de cerca, Que no 

habían temido vuestros padres”. 

“No tendrás DIOSES ajenos de-

lante de mí” (Ex.22:3)  

 Por mucho que los se-

cretos de los símbolos y mis-

terios de los masones sean 

guardados bajo juramento de 

muerte entre sus iniciados en 

sus logias. Dios traerá a luz 

todas sus iniquidades sincre-

tistas, ocultistas para que 

nunca más engañen a los que 

entran en sus filas y en sus 

logias. Es muy revelador sa-

ber que los grandes templos 

de la masonería son construi-

dos en honor al templo de Sa-

lomón.  

 Pero observe como este 

culto maldito sincretista esta-

ba también dentro del gran 

templo verdadero de Salomón 

antes que la masonería se 

creara del cual los judíos 

apostatas habían iniciado 

dentro del templo de Dios en 

Israel. Es decir las raíces de 

la masonería oculta empeza-

ron en los judíos apostas que 

profanaron el santo y verda-

dero templo del Dios altísimo 

en Israel en los años 700 an-

tes de Cristo. Es por eso que 

un gran Mason grado 32 de la 

masonería Willian Schnoebe-

len, cuándo leyó este capítulo 

8 de Ezequiel se dio cuenta 

que la masonería de la cual él 

era un adepto y maestro, es-

taba en plena ofensa y conde-

nación por Dios.  

 William Schnoebelen se 

dio cuenta que al igual como 

la masonería los judíos apos-

tatas habían introducidos 

adoración a falsos dioses co-

mo el dios solar de la masone-

ría y símbolos he imágenes 

malditas abominables por 

Dios. El Mason grado 32 Wi-

llian Schnoebelen, pudo refle-

xionar y ver como al igual que 

la masonería los sacerdotes 

del templo de Salomón se ha-

bían apartado de la fe en Dios 

y habían sido engañados por 

el príncipe de las tinieblas pa-

ra que mezclar lo santo con lo 

profano es decir un sincretis-

mo diabólico dentro de la mis-

ma casa de Jehová. Ezequiel 

22:26 

 Revelador ¿verdad? … es 

ahí cuando este ex masón, 

decide salir de la masonería 

arrepentirse delante de Dios y 

ser libre de las más grandes 

maldiciones que hay dentro 

de las logias masónicas. Reco-

miendo leer su libro titulado 

“La masonería más allá de la 

luz” Ahora querido lector ob-

serve como Dios que ve en lo 

secreto, le revela al profeta 

Ezequiel las abominables co-

sas que hacían en secreto es-

tos sacerdotes del templo de 

Salomón. Nótese que la maso-

nería es una sociedad secreta, 

pero como al igual que Eze-

quiel Dios está revelando y 

levantando a sus hijos para 

que desenmascaren al reino 

de las tinieblas (Ez.8). 
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L as palabras del Señor Jesucristo en Mateo 24 

encontramos  la guía exacta de lo que aconte-

cerá en los últimos tiempos y si bien nuestro Señor 

Jesucristo no dio fecha, las señales son más que con-

tundentes, sobre todo para los que anhelamos ese día en 

que seamos arrebatados  para  estar con nuestro Señor y 

Salvador Jesucristo. 

 En diferentes programas de radio junto al pastor Ricar-

do Arias hemos comentado algunas señales que ya se cum-

plieron y que hoy vemos cumplirse ante nuestros ojos y que 

me han parecido interesantes, y en este número de Mara-

natha  quiero compartirles algo más acerca de estas seña-

les. Tiene que ver con la condición, estado  de la Iglesia, el 

apóstol  Juan comienza  escribiendo por revelación de Je-

sucristo, un mensaje a las 7 iglesias, mensaje en el cual so-

lo quiero enfocarme en su plan profético, de manera que 

estudiando los mensajes llegamos a la conclusión que para 

la iglesia hoy  nos corresponde el mensaje de la última igle-

sia, Laodicea y estoy seguro que se trata del mensaje que 

menos quisiéramos  escuchar un mensaje muy fuerte de 

Dios a su iglesia  pero es la realidad  ya que es  un  vivo re-

trato de lo que hoy en día es el estado de la iglesia. Triste-

mente es la realidad de la condición de la iglesia en este si-

glo XXI atravesando una crisis espiritual  una total falta de 

conocimiento doctrinales fundamentales de nuestra fe cris-

tiana donde ni se menciona desde los púlpitos la verdad y 

solo se escuchan palabras sacadas de su contexto, tergiver-

sando a diestra y siniestra sin temor alguno la Palabra de 

Dios. En estos tiempos escuchamos y vemos a través de los  

mensajes y llamadas telefónicas al programa radial, de her-

manos muy preocupados por las diferentes prácticas anti 

bíblicas dentro de las congregaciones donde asisten.  

Enrique C. Guerra 

Argentina 
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 Una hermana nos co-

mentaba que su pastor estaba 

bautizando a los niños usan-

do inclusive la aspersión de 

agua igual que la iglesia cató-

lica romana  y ante la pregun-

ta de algunos miembros de 

esa congregación hacia su 

pastor, el solo les entregó un 

pequeño estudio escrito por el 

sobre dicha práctica ignoran-

do la Palabra de Dios. Así está 

la situación de la Iglesia hoy 

donde no se enseña  la verdad 

y tienen al pueblo en la igno-

rancia  donde solo se predica 

la  falsa teología de la prospe-

ridad o la teología del dominio 

o reino ahora, y desgraciada-

mente creídas por la mayoría. 

Y creo personalmente que es-

ta es una de las más impor-

tantes señales en los últimos 

tiempos antes de  la venida 

del Señor Jesucristo por su 

iglesia. 

 Estos ejemplos son un 

poco de lo que pasa en la igle-

sia y muestra la condición o 

estado en que ella se encuen-

tra en estos últimos tiempos. 

Y en la parábola de las 10 vír-

genes de Mateo 25:1-13  su 

mensaje refleja claramente el 

estado en la que hoy se en-

cuentra la iglesia. La Parábola 

es MUY IMPORTANTE, porque 

el Señor Jesucristo está anti-

cipando la condición del 

“REINO DE LOS CIELOS” an-

tes de su Venida, es decir, es-

tá describiendo la condición 

de todo lo que compete al 

cristianismo y a la Iglesia 

frente al fin de los tiempos 

 Encontramos en esta 

parábola  2 tipos de personas 

en la iglesia, los prudentes y 

los insensatos. El Señor nos 

advirtió que entre el trigo cre-

cería la cizaña (leer) Mat. 

13:24-30 y notemos que el 

Señor  ordenó  que permita-

mos que crezca junto al trigo 

hasta la siega  o sea hasta 

que  El venga y ese día El da-

rá la orden de separar lo 

bueno de lo malo, y es que 

nosotros no lo podemos hacer 

porque quien conoce de estas 

plantas sabe que son muy si-

milares y solo un experto pue-

de identificar la buena de la 

mala, son tan  similares.   

 Así pasa con el ejemplo 

de las vírgenes, dice que 5 tie-

nen aceite en sus  lámparas y 

las otras 5 (la mitad) no tie-

nen. Lo que mas llama la 

atención es que para este 

tiempo (dice la parábola Vs 1  

SERA, esta diciendo que en 

un tiempo futuro) entiendo 

que es  HOY,  que como ellas 

veían que el Señor se tardaba, 

se quedaron dormidas las 10 

vírgenes, ¡SI!, todas, aun las 

que tenían el aceite se dur-

mieron. Aplicándolo a este 

tiempo (la iglesia) es que aun 

los que permanecemos en la 

fe verdadera, los que tenemos 

el Espíritu Santo de Dios tam-

bién vivimos un tiempo pasi-

vo, en el Señor. ¡Sí! pero con 

poca o nada de actividad espi-

ritual y aunque el Señor lo 

profetizó, tengamos cuidado 

que esto no se cumpla en no-

sotros y nos encuentre dormi-

do. En  Mateo 25:13:  Velad, 

pues, porque no sabéis el día 

ni la hora en que el Hijo del 

Hombre ha de venir. 

 La Parábola está hablan-

do de una situación apre-

miante, habla de una crisis, 

que es la crisis en la que se 

encuentra la Iglesia actual. La 

parábola indica que la Iglesia 

está dormida al igual que las 

religiones (Mt 25:5). 

 Así que esas congrega-

ciones que están creciendo 

tanto, que se jactan de tener 

avivamiento y aparentemente 

se ven tan prosperas no son 

sino solo un engaño; basta 

conocer un poquito  la vida de 

algunos hermanos que asis-

ten a esos espectaculares, 

emocionales y engañosos ser-

vicios, para darnos cuenta 

que son gente que no han si-

do restaurados. 

 No conocen al Señor, na-

die los instruye en la sana 

doctrina, saben mucho de la 

fe "sembrando" dinero y espe-

rando recibir de vuelta pero 

no saben nada del pecado, del 

arrepentimiento, de la santifi-

cación, de la oración y el 

ayuno, y menos de que pronto 

viene el esposo por la no-

via  ,son ciegos guiados por 

ciegos que siguen viviendo 

conforme a la carne y sus lí-

deres lo permiten porque es la 

mejor forma de sacarles  dine-

“Su pastor estaba bautizando a los niños usan-

do inclusive la aspersión de agua igual que la 

iglesia católica romana ” 
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ro. 

 Pues con esta crisis en 

la iglesia  no debe  faltar mu-

cho para que se cumpla lo 

que dice el vs 6 Y a la media-

noche se oyó un clamor: 

¡Aquí viene el esposo; salid 

a recibirle! llegara un men-

sajero que despertará a las 10 

vírgenes avisándoles que ya 

viene el Señor. Ese mensajero 

son las señales que Mateo 24 

nos advierte y que hoy se es-

tán cumpliendo delante nues-

tros ojos y muchos no lo quie-

ren ver  como dice mi hijo Ja-

vier” no hay peor ciego que no 

quiera ver “si la iglesia pudie-

ra discernir esto, debería ocu-

rrir lo que es un verdadero 

¡avivamiento! y aclaro que un 

avivamiento no es exactamen-

te gritos, música, bailes,  fal-

sas profecías, sanidades, etc. 

 Un avivamiento es cuan-

do el pueblo se HUMILLA ante 

Dios y reconoce su condición 

y entonces comienza a experi-

mentar el renuevo del Espíri-

tu Santo en su ser y se vuelve 

inmediatamente a su primer 

amor. También sabemos que 

esta actitud, éste despertar 

viene solamente de momentos 

muy difíciles, momentos de 

prueba, así que; yo traduzco 

este mensaje como una perse-

cución que precederá al rapto 

de la iglesia (este es el mensa-

jero); ésta vendrá en contra de 

los que esperamos fielmente 

la venida del Señor, y hasta 

quizás en ella participen en 

contra nuestra muchas de las 

iglesias que se dicen ser de 

Cristo pero que no lo son. Es-

ta persecución nos hará hu-

millarnos hasta que seamos 

avivados y, como resultado 

estoy seguro, pero solo por un 

poco de tiempo, terminemos  

de segar lo que falta. 

 Por un poco de tiempo, 

porque el vs10 Pero mientras 

ellas iban a comprar, vino 

el esposo; y las que estaban 

preparadas entraron con él 

a las bodas; y se cerró la 

puerta. Podemos ver que no 

hubo tiempo siquiera para 

que las insensatas obtuvieran 

aceite para sus lámparas, así 

que del despertar al rapto 

habrá muy poco tiempo, no 

el necesario para buscar el 

Don de Dios y poder ir con El, 

así que el que no esté listo an-

tes de que venga el mensajero 

(HOY) no tendrá tiempo aquel 

día de ponerse a cuentas con 

Dios y ser salvo. Nuestras 

lámparas no solo deben estar 

con aceite sino también en-

cendidas, llenas del poder del 

Espíritu Santo.  

Una Iglesia dormida es un 

Iglesia que no se percata de 

su situación ni de lo que está 

pasando, una situación ana-

lógica y equivalente se refleja 

en Ap. 3:14-22 una Iglesia ti-

bia, que se considera rica y 

que no tiene necesidad de na-

da (que es el sueño que vive la 

Iglesia de hoy) y sin embargo 

su realidad es que está des-

venturada, miserable, pobre, 

ciega y desnuda. 

La reacción de todas comien-

za cuando llega “El Cla-

mor” (Mt 25:6) con el mensaje 

que dice “¡Aquí VIENE EL 

ESPOSO; SALID A RECIBIR-

LE!”. Este es el MENSAJE DE 

LA PARÁBOLA. 

La clave es el verbo 

“salid” (Ap. 18:4-5). Siguiendo 

la analogía con la Iglesia en 

Ap. 3:14-22, vemos que Cristo 

está fuera de la Iglesia y lla-

mando a la puerta (Ap. 3:20) 

un poco extraño pero que ex-

plica la situación grave 

(tibieza) de la Iglesia, puesto 

que se ha alejado de la Cabe-

za (la cual es Cristo) para irse 

detrás de los hombres y sus 

religiones. 

 El desenlace es que la 

Iglesia que esté con su lám-

para encendida entrará con 

el esposo y las religiones 

quedarán afuera. 

 El Señor dice que nadie 

sabe ni el día ni la hora. ¡El 

Señor dijo  que no nos toca 

saber el día ni la hora! pero 

sin embargo, todos los que 

estemos esperando con anhe-

lo ese grandioso evento (el 

rapto) sabremos cuando lle-

gue, oiremos su voz como re-

lámpago, y estaremos listos a 

decir "Si Señor, voy contigo". 

EL SEÑOR JESÚS VIENE Y 

SIN SANTIDAD NADIE LE VE-

RA (He.12:14; 1Ts.3:13) 

 29 



 

 

 

 

 

L e hablaré en el libro de Ezequiel, de como 

Dios prometió poner a Israel a su tierra de 

vuelta, y de cómo habrá un invasión masiva inme-

diatamente cercana que nos afectará a todos. Muestra el 

rescate dramático de Dios Todopoderoso del Estado de Is-

rael. Va a ser impresionante, va a ser el más perfecto que 

ejemplo desde que Dios ahogó al faraón en el Mar Rojo. 

 ¿Hacia dónde va el mundo? ¿Qué hay en el futuro in-

mediato? Si Irán no es detenido en su busca de armas nu-

cleares las tendrá pronto y las usará contra Israel. Sí Irán 

es detenido, será usando la fuerza militar. Además Rusia 

está ayudando a Irán a desarrollar sus armas nucleares y 

lo han hecho por años. Si Israel ataca preventivamente a 

los iraníes, esta acción hará que Rusia entrará en tierra 

santa con una coalición de naciones islámicas, me refiero 

a Irán, Irak, Siria, Arabia Saudita, Egipto, Jordania para 

atacar Israel. Esta la prueba bíblica de ello, cuando el pro-

feta Ezequiel da esta profecía, lo judíos estaban en cauti-

verio en Babilonia. Dios le había prometido a Abraham 

darle la tierra de Israel, al rey David un rey eterno de den-

tro de su descendencia, Jesús. Pero ahora, Nabucodono-

sor ha ido a Jerusalén y a Israel y ha capturado a 70 mil 

de ellos y los ha llevado cautivos a Babilonia. Ahí fue don-

de Daniel, Sadrac, Mesac y Abed-nego unieron en oración 

y preguntaron cuál era el futuro de Israel. Dios le da Da-

niel la imagen de la estatua de Nabucodonosor (Dn.2) y la 

de las 4 bestias (Dn.7) para que supiera que vendría una 

Roca que trituraría lo gobiernos humanos y construir día 

John Hagee  

EE.UU 
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ese reino eterno. 

 Ahora, al reconocer esto, 

llegamos a una profecía ador-

mecida, bien todas las profe-

cías son dadas como señales 

desde Jerusalén porque para 

la mente de Dios Jerusalén es 

el centro del mundo; y Dios 

ha dicho que al final de los 

tiempos habrá 4 potencias 

mundiales: Rusia y la liga 

árabe, Europa (el Anticristo) y 

China.  

 Dios dice en Ez.36, com-

plementando lo que le dio a 

Daniel, voy a sacar a los ju-

díos del cautiverio y los haré 

despertar espiritualmente pa-

ra que sepan quién Soy Yo. 

Pensemos esto que están cau-

tivos y no saben quién es 

Dios. “Y multiplicaré al pueblo 

de Israel, las ciudades serán 

repobladas y reconstruiré las 

ruinas. Los sacaré de entre las 

naciones, los reuniré de entre 

todos los pueblos y los haré 

regresar a su propia tierra. Les 

daré un nuevo corazón y les 

infundió de un espíritu nuevo. 

Infundiré Espíritu en ustedes y 

haré que sigan mis preceptos y 

obedezcan mis leyes. Vivirán 

en la tierra que le vi a sus an-

tepasados y ustedes, serán mi 

pueblo y yo seré su 

Dios” (Ez.36:10;24,26,28). Es-

to habla de un despertar espi-

ritual. 

 Ahora vamos al valle de 

la muerte de Israel, Ez.37:1-4: 

“ la mano del Señor vino sobre 

mí, y su Espíritu me llevó y me 

colocó dentro de un valle que 

estaba lleno de huesos. Me 

hizo pasearme sobre ellos y 

había muchísimos huesos en 

el valle,  huesos que estaban 

completamente secos. Hijo de 

hombre ¿podrán revivir estos 

huesos? Y yo le contesté:  Se-

ñor Omnipotente tú lo sabes. Y 

me dijo: profetiza sobre estos 

huesos secos y diles: huesos 

secos oíd la palabra del Señor. 

Y él les hablé y ellos le oyeron 

y se pusieron de pie y era un 

ejército numeroso”. Hay dos 

puntos aquí: este valle estaba 

lleno de huesos y estos hue-

sos están secos, esto significa 

que estos huesos han estado 

muertos hace mucho tiempo, 

y esto simboliza a la nación de 

Israel que estado muerta por-

que casi 2 mil años. 

 ¿Pero cómo hará Dios 

para traerlos de vuelta a la 

tierra? La respuesta es 

“pescadores y cazadores” . La 

respuesta estaba en Jer.16:16 

“ he aquí que yo envió muchos 

pescadores, dice jehová, y los 

pescarán, y después enviaré 

muchos cazadores, y los casa-

rán por todo monte y por todo 

collado, y por las cavernas de 

los peñascos”. Sí esto no des-

cribe lo que Adolf Hitler y los 

nazis hicieron durante la Se-

gunda Guerra Mundial, el Ho-

locausto, no pueden enten-

derlo. 

 Un pescador es alguien 

que te atrae y con una carna-

da. Theodor Herzl, el padre 

del sionismo, dijo que la tierra 

de Palestina era la tierra de 

clos judíos y fue a lo judíos de 

Europa invitándolos a que se 

reúnan con él en la tierra de 

Israel. Fueron tan pocos que 

Herzl cayó en una depresión. 

Los que no fueron pasaron 

por el infierno del Holocausto 

luego Dios envía un cazador, 

Adolf Hitler. Un cazador es 

alguien que viene con un ar-

ma y que obliga.  

 La Biblia profetiza que 

los cazarán a los judíos por 

todo monte y por todo collado, 

y por las cavernas de los pe-

ñascos”, indicando que no ha-

bría lugar donde esconderse. 

¿Por qué Dios permitió que 

esto ocurriera? Porque la prio-

ridad de Dios con los judíos 

es hacer que regresen a la tie-

rra de Israel. 

 Hoy Israel está de regre-

so en su tierra, y dice Ez.37:8 

que ellos están físicamente 

vivos, pero que espiritualmen-

te muertos. ¿Cómo hará Dios 

para que la gente judía reviva 

espiritualmente? La respuesta 

esta en Ez.38:1-3: “El Señor 

me dirigió la palabra: hijo de 

hombre encara Gog hijo de Ma-

gog, príncipe soberano de Me-

sec y Tubal, profetiza contra él 

y di: yo estoy contra ti, Gog, 

príncipe soberano de Mesec y 

Tubal”. 

 Al profeta se le está di-

ciendo que llevaron mensaje 

contra un hombre y sus reino. 

El nombre Gog y su reino, 

Magog. Literalmente dice: 

“encara a Gog en la tierra de 

Magog, en contra de Rosch 

(significa “oso” que es Rusia), 

Mesec (que es Moscú) y Tubal 

(que es la ciudad de Tobolsk)”. 

Para identificar a esos nom-

bres tenemos que ir a Gn.10 y 

leemos que los hijos de Jafet 

fueron Gomer, Magog, Tubal y 

Mesec. El punto es que los 

nombres de Ez.38 no salieron 

de la nada porque remontan 

inmediatamente después del 

diluvio. 
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 Los etnólogos que ras-

trearon la migración de los 

descendientes de Jafet, los ja-

feítas, migraron hacia Asia 

Menor y luego hacia el norte, 

más allá de los mares Caspio y 

Negro, al área conocida como 

Rosch, que ahora se la conoce 

como Rusia. Así es como co-

nectamos los puntos, así como 

juntamos todo y se cree una 

imagen que el hombre simple 

puede entender. 

 Ez.38:4 describe una 

gran campaña militar que va a 

ser liderada por el príncipe de 

Rosch, Rusia. 38:5 nos dice 

quiénes eran los aliados de 

Rusia: “Persia, Etiopía, Libia; 

todos ellos armados con escu-

dos y yelmos”.  ¿Quién es Per-

sia? La república islámica de 

Irán. Etiopía, hay dos Etiopías, 

una africana y otra árabe.  

 Cuando Moisés huyó de 

Egipto porque había matado al 

egipcio, se fue al desierto y se 

casó con una mujer etíope. Él 

no fue hacia el sur, dentro de 

la Etiopía africana, él fue al 

Etiopía de la península árabe 

tanto cuando el profeta Eze-

quiel habla de Persia, Etiopía y 

Libia, él habla está hablando 

de un estado islámico árabe. 

 Gomer es Alemania, To-

garma es Turquía. Ez.38:7 di-

ce: “Ponlos bajo tu mando”, la 

mejor traducción sería “Rusia 

se su Comandante en jefe”. 

Rusia estuvo ayudando a Irán 

durante años militarmente pa-

ra desarrollar armas nuclea-

res, sus científicos los han 

ayudado. Rusia se había 

opuesto a que Estados Unidos 

atacará Irak, ya que tiene un 

acuerdo por 50 mil billones de 

dólares con Irak de petróleo. 

Rusia siempre se alió con los 

estados islámicos en todos los 

asuntos en la ONU, por la sen-

cilla razón que Rusia será el 

Comandante en jefe de los ára-

bes cuando se cumpla el tiem-

po de la profecía de Ez.38 y 

39. 

 Ez.38:8: “Al causa de mu-

chos días recibirá órdenes al 

fin de los años”. Esta frase “al 

fin de los años”, es una señal 

profética que será en inmedia-

tamente antes del comienzo de 

la tribulación. Esta guerra po-

dría comenzar en cuestión de 

meses. 

 Ez.38:11-12: “Y dirás in-

vadiré a un país indefenso. Los 

saquearé y me llevaré botín”. 

Aquí el líder ruso le está ha-

blando a todos sus aliados. 

¿Por qué estará Israel en repo-

so? Porque siente confianza. 

¿Por qué Rusia atacar a Israel 

para tomar botín? ¿Cuál el bo-

tín? Las riquezas del mar 

Muerto y el control del Golfo 

Pérsico rico en petróleo. Los 

economistas saben que la de-

manda de petróleo irá en au-

mento, se estima que en 20 

años solamente China usará 

tanto petróleo como el mundo 

entero lo usa hoy en día. 

 ¿Cuál será el pago de los 

árabes a los rusos por aliarse 

con ellos? Los árabes tienen a 

Jerusalén a cualquier precio.  

Si ellos pueden usar el mapa e 

la paz lo harán, pero ellos no 

honrarán una vez firmado. 

 Ez.38:16:”En los últimos 

días en atacar a mi pueblo Is-

rael, y como un nubarrón cubri-

rás el país. Yo haré que  tú, 

Gog, vengas contra mi tierra 

para que las naciones me co-

nozcan y que por medio de ti mi 

santidad se manifieste ante 

todos ellos”. Que nos está di-

ciendo: “Yo voy a usar a los 

rusos y los árabes como el ma-

yor ejemplo desde el día en 

que destruí al ejército del fa-

raón en el mar Rojo. 

 Ez.18:23 habrá un gran 

terremoto en Israel donde toda 

la montañas serán sacudidas. 

Dios usaba el terremoto como 

un arma militar. 

 Ez.38:21: “La  espada de 

cada cual se volverá contra su 

prójimo”. ¿Recuerdan la bata-

lla de Gedeón cuando tocó la 

trompeta y los enemigos de 

Israel se confundieron el liaron 

y se destruyeron entre ellos. 

Dios lo va a ser una vez más. 

Esta será la más grande histo-

ria de masacre mutua y va a 

ocurrir en Israel en un futuro 

casi inmediato. 

 Ez.38:22 dice que va a 

apedrearlos. En la antigüedad 

el método de castigo sobre So-

doma y Gomorra fue que Dios 

la apedreó, tal fue el castigo 

que lo geólogos y arqueólogos 

no puede encontrar nada de 

su existencia. 
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L a mú-

s i c a 

es la combi-

nación artísti-

ca de sonidos 

de instrumen-

tos, voces o ambos en va-

riedades de ritmos, harmo-

nías y tiempos. Por lo tan-

to, la música constituye 

un medio de expresión y 

su valor moral se deriva de 

lo que expresa.  

 Los jóvenes, más que 

los adultos, 

tienen una 

mente muy 

impresio-

nable y 

controlar la 

calidad de 

la música 

que escu-

cha es ne-

cesario pa-

ra tener 

una mente 

sana y buenos costum-

bres. Llenar la mente con 

mensajes equivocados se 

refleje en una vida equivo-

cada. La música es una de 

las pocas actividades que 

absorben con todo el cere-

bro. Pitágoras, Platón y 

Aristóteles, todos estaban 

al tanto de los poderes  

absorbentes e influyentes 

de la música. El mismo 

Einstein dijo que la razón 

era tan inteligente es por-

que él tocaba el violín. Mu-

chos expertos también 

creen que el ritmo y el rit-

mo de la música tienen el 

efecto poderoso (positivo y 

negativo) sobre nosotros, 

aunque no seamos muy 

conscientes de ello. 

 La mayoría de las 

composiciones seculares 

son contrarias al espíritu 

cristiano y las normas bí-

blicas. La música moderna 

y sus letras incitan toda 

clase de perversión, anar-

quía, inmoralidad, mate-

rialismo, sensualidad etc. 

La música secular no es 

creada para reconocer, 

adorar, servir y bendecir a 

Dios. Muchas melodías 

son perversas y destruyen 

la moral y sensibilidad de 

los jóvenes.  

 

Los mensajes de la músi-

ca rock 

 Escuchar una músi-

ca no necesariamente sig-

nifica que uno patrocina el 

mensaje allí expresado por 

el artista, ni tampoco que 

un esté de acuerdo con su 

estilo de vida, aunque es 

posible que otro que obser-

va lo entienda así. Somos 

afectados por el mensaje, 

especialmente cuando el 

mismo mensaje sea repeti-

do un suficiente número 

de veces. Los sicólogos di-

cen que el celebro no pue-

de distinguir entre la expe-

riencia real y la experien-

cia imaginada de manera 

intensa. Por ejemplo, ver 

un video tres veces es sufi-

ciente para que el celebro 

lo acepte como hechos 

reales. Decir una mentira 

de manera convincente en 

tres ocasiones dife-

rentes crea la im-

presión al celebro 

que no es mentira, 

sino la verdad. 

 Los mensajes 

recibidos por me-

dio del televisor, el 

arte, la música etc. 

pueden ser subli-

minales, es decir, 

se comunican de 

manera sutil, por 

debajo de nuestra capaci-

dad de percepción con-

siente, mas sin embargo, 

afectan de manera psíqui-

ca. Es como el sapo, un 

animal cuya sangre es fría 

y no puede apreciar cam-

bios lentos de temperatu-

ra. Por lo tanto, es posible 

calentar lentamente el 

agua donde está el sapo y 

se muere sancochado. 

Nunca salta del agua, por-

que el cambio lento de 

temperatura es por debajo 

de su capacidad de per-

cepción. De la misma ma-

nera, la música puede 

       Marcos Chávez 

       Chile 
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cambiar la forma de pensar 

del individuo sin que este se 

dé cuenta.  

 Toda persona cambia 

con el tiempo, algunas para lo 

mejor, y otras para lo peor. Si 

uno está usando ropa, joyería, 

peinados, vocabularios, de-

mostrando actitudes y com-

portamientos que reflejan los 

mensajes de la música, sus 

patrocinadores, y el ambiente 

donde se toca, la única con-

clusión posible es que estos 

cambios lo produjo la música 

que uno estaba escuchando. 

Si estos cambios resultan en 

mejoría, el efecto de la música 

fue positivo pero si los cam-

bios empeora la persona, el 

efecto de la música fue da-

ñino. 

 Al mirar los videos de 

diferentes agrupaciones musi-

cales del "rock" observamos 

los siguientes mensajes: se-

xualidad perversa, violencia, 

vocabulario obsceno, vesti-

mento lascivo, la religión es 

inaceptable, ser irresponsa-

ble. Un grupo llegó a ser fa-

moso por expresar su odio a 

la policía y explicar cómo ase-

sinar miembros de la policía. 

Un artista compuso una can-

ción sobre el suicidio ("Deseo 

Que Lloviera") y después se 

quitó la vida. Es conocimiento 

común que la gran mayoría 

de los artistas de la música 

"rock" consumen substancias 

controladas (drogas). 

 

La música y el cristiano 

 El cristiano si escucha 

música debe abandonar aque-

lla que es perversa (1° Tesalo-

nicenses 5:21-23). No partici-

pa de lo vergonzoso ni apoya 

aquello que hace infructuoso 

en las cosas de Dios. Prefiere 

llenarse del Espíritu Santo 

que glorificar las pasiones ju-

veniles (Efesios 5:1-20; 2°. Ti-

moteo 2:22), no apoya los fal-

sos mensajes (2°. Juan 9-10), 

es luz (Mateo 5:13-16). 

 El cristiano se llena de la 

palabra de Dios; “¿Con qué 

limpiará el joven su camino? 

Con guardar tu pala-

bra” (Sal.119:9). Escuchemos 

y pensemos solo en aquellas 

cosas que agradan a Dios 

(Fil.4:8).  

 Patrick Kavanaugh es 

compositor, director de or-

questa y autor de varios li-

bros, entre ellos "Vidas espiri-

tuales de grandes composito-

res": En un artículo publicado 

en CHRISTIANITY TODAY el 

músico admite la deuda que 

tiene contraída con Johann 

Sebastian Bach, el genial 

compositor y organista del ba-

rroco alemán. Él lo explica 

así: Si me preguntan cuál es 

el compositor que más ha in-

fluido en mi vida, la respuesta 

siempre es la misma: Johann 

Sebastian Bach.  

       Millones de personas han 

escuchado a J. S. Bach, Miles 

de conciertos y cientos de cd´s 

presentan su música inigua-

lable. Pero en su época, Bach 

era prácticamente un desco-

nocido, al menos fuera de las 

villas alemanas en las que vi-

vía y trabajaba sin hacer rui-

do.  

    Bach nunca se sintió atraí-

do por el estrellato, la fama o 

la fortuna. Este genio incues-

tionable era agradablemente 

modesto. Dijo a un estudian-

te: "simplemente practica con 

diligencia y todo irá muy bien; 

tienes cinco dedos en cada 

mano tan sanos como los 

míos". Una vez, cuando alaba-

ron su maravillosa habilidad 

como organista, Bach demos-

tró su característica humildad 

e ingenio respondiendo: "no 

hay nada maravilloso en ello; 

sólo se trata de golpear las 

notas adecuadas en el mo-

mento adecuado y el instru-

mento hace el resto".  

 Quizá es necesario haber 

trabajado en las artes inter-

pretativas tanto tiempo como 

yo para apreciar plenamente 

la rareza de estos sentimien-

tos humildes. En el mundo 

actual de la música, tan com-

petitivo, la tentación siempre 

es hacer que tú parezcas me-

jor rebajando la reputación de 

los demás. Cuando yo era jo-

ven en la escuela de música, 

a menudo me rodeaba el cho-

que de egos, y debo admitir 

que yo mismo tuve mi lucha 

en este tema. Bach me ofreció 

una salida.  

        Recuerdo haber leído 

una sencilla frase de este 

maestro musical siendo yo un 

novato. Bach dijo: "el único 

propósito de la música debe-

ría ser la gloria de Dios y la 

recreación del espíritu hu-

mano".  

 Cuanto más ponderaba 
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esta frase, más liberaba mi 

corazón. La música se nos da-

ba para glorificar a Dios en el 

cielo y para edificar a los 

hombres y las mujeres en la 

tierra. La música tenía que 

ver con bendecir a Dios y ben-

decir a los demás. Después de 

meses de audiciones, recitales 

y competiciones, la simplici-

dad de la afirmación de Bach 

fue un bálsamo para mi alma.  

        Más aún, me di cuenta 

de que la propia vida de Bach 

estaba de acuerdo con sus 

creencias. Aunque tenía un 

genio musical que sólo se 

puede encontrar, quizá, una 

vez cada cien años, 

él eligió vivir la vida 

oscura de un músi-

co de iglesia. Sólo 

una vez en sus 65 

años tomó un tra-

bajo en el que su brillantez le 

pudiera reportar fama del 

mundo. Durante un tiempo 

fue el Kapellmeister de la cor-

te del príncipe Leopoldo. Pero 

ese ambiente era una distrac-

ción para él. Pronto lo dejó 

para aceptar una posición 

más baja, como responsable 

de música en una iglesia de 

Leipzig, donde de nuevo esta-

ría enclaustrado en su queri-

do mundo de la música de 

iglesia, sin aclamaciones. 

        Como nadie en la histo-

ria, Bach explica el "por qué" 

que está detrás de nuestras 

diversas vocaciones, carreras 

y talentos. Son para los otros 

y para Dios, no para nosotros. 

La próxima vez que ustedes 

oigan una obra maestra de 

Johann Sebastián Bach, refle-

xionen cómo su corazón 

deseaba glorificar a Dios. Su 

vida y ejemplo cambiaron mi 

vida y aún cambian vidas por 

todo el mundo.  

 ¿Será que las Iglesias 

Evangélicas han perdido su 

eficacia en la propagación del 

Evangelio obrando éste como 

un freno ante tanta maldad? 

¿Será que las Iglesias han de-

jado de ser luz y sal para los 

pueblos? 

Recuerdo que Platón dijo: 

"Cuando las formas de la mú-

sica cambian, las leyes funda-

mentales del Estado cambian 

con ella". Y yo creo que: La 

corrosión (esto es desgaste 

lento pero seguro) de las nor-

mas musicales en las Iglesias, 

corre paralela o va junta a la 

corrosión de las convicciones 

y prácticas en otros aspectos 

del cristianismo. 

El rock es la expresión mu-

sical que más ha transforma-

do los valores de la sociedad 

moderna en el tiempo más 

corto y con la mayor efectivi-

dad. Lo que no pudo hacer el 

comunismo y otras filosofías 

con sus toneladas de propa-

ganda en muchos años, lo 

consiguió la música Rock en 

un tiempo muy breve. Antes 

de los 50’s no había Rock y 

para nadie es desconocido el 

cambio tan tremendo en las 

costumbres y en la moral. 

Dos ejemplos bastarán: La 

Legalización del aborto en al-

gunos Estados y la aproba-

ción de la Ley de Sociedades 

de Convivencia. Permítanme 

otra cita: "Para cambiar el 

comportamiento y alterar las 

costumbres de la gente, no 

hay nada mejor que la músi-

ca." Lo dijo: Shu Ching. 600 

años antes de Cristo. 

 Esto es lo que pasa en 

nuestra sociedad, pero me 

pregunto: ¿Se podrá aplicar 

estos mismos principios a las 

Iglesias Evangéli-

cas? Porque ¿De 

qué se están lle-

nando las Iglesias, 

de convencidos a 

través de la Músi-

ca Cristiana Con-

temporánea, la danza cristia-

na(¿) y los atractivos Concier-

tos Musicales de cantantes 

cristianos(¿) o de verdaderos 

convertidos a través de la 

Gracia Soberana de Dios que 

opera por Su Palabra? 

 El Evangelio no necesita 

revestirse de nada, ni de es-

pectáculo, ni de conciertos 

para hacerse más apetitoso o 

para avivarse. ¡El Evangelio es 

un Evangelio vivo, solamente 

necesita proclamarse para 

que haga su efecto! ("…agradó 

a Dios salvar a los creyentes 

por la locura de la predica-

ción." San Pablo. 1era. A los 

Cor. 1: 21) ¿Lo leyó bien? 

POR LA PREDICACIÓN. ¡NO 

POR LA MÚSICA! 

 ¿Será que las Iglesias Evangé-

licas han perdido su eficacia en 

la propagación del Evangelio?  
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M is amados 

h e r m a n o s 

quiero compartir en 

esta oportunidad una 

información muy útil 

para que reflexionemos si 

vale la pena vivir como es-

tamos viviendo hasta hoy. 

Si después de leer, usted 

considera que necesita un 

cambio…A Dios sea la glo-

ria… porque ese es el pro-

pósito de todos los que pre-

dicamos, que la luz del en-

tendimiento de Cristo ilu-

mine la vida de los hombres 

y les traiga a un arrepenti-

miento de esa vida alejada 

de Dios.  

 Se le llama estado in-

termedio al período que me-

dia entre la muerte física y 

la resurrección. Es decir, el 

estado intermedio es el es-

tado de las almas de los 

muertos. 

1) Condición de los muertos 

antes de la resurrección de 

Cristo En el libro de San 

Lucas se describe lo si-

guiente: (Capítulo 16) 

A)  La muerte física no im-

plica fin de la existen-

cia  (Versos  22,23) 

B)  Hay un sitio a donde 

van las almas de los muer-

tos: El Hades. (Verso 23). 

C)  Este lugar se encuentra 

en el centro de la tierra 

(Mateo 12:40; Filipenses 

2:10). 

D) Este lugar está dividido 

en dos compartimientos: 

 a) Un lugar de consuelo 

l l a m a d o  e l  s e n o 

de  Abraham o Paraíso 

(Verso 23). 

b) Otro lugar inferior, de 

tormento llamado: simple-

mente Hades.   

E) Las almas tienen perfec-

ta conciencia y recuerdan 

su vida en la tierra con toda 

perfección ( Versos 27,28 ). 

F)  No hay ninguna forma 

de pasar de uno al otro la-

do .  Es  in f ranquea-

ble.  (Verso 26). 

2 ) Lo que sucedió en la 

muerte de Cristo 

A) El cuerpo del Señor fue 

colocado en un sepulcro, 

pero su Espíritu fue a pre-

dicar a los espíritus encar-

celados o sea todos los que 

murieron antes de su veni-

da.  (1Pedro 3:18,19). 

B)  El lugar al que él fue a 

predicar, fue El Hades 

(Hechos 2:31). 

C) Otros pasajes bíblicos 

que confirman esta verdad: 

(Mateo 12:40; Lucas 23:43 

y Efesios 4:9,10). 

3) Lo que sucedió en la re-

surrección de Nuestro Se-

ñor Jesucristo 

A) Jesús se llevó las almas 

que estaban en el seno de 

Abraham o Paraíso: (Efesios 

4:8-10). 

B)  Los condujo hasta el 

tercer cielo: (Ahora el Paraí-

so): 2 Corintios 12:2-4 

4 )  El estado de los muer-

tos después de la resurrec-

ción de Cristo 

A) Los salvos pasan inme-

diatamente a la presencia 

del  Señor Jesucris-

to : Filipenses 1:21;     2ª de 

Corintios 5:6-8. 

B) Los Incrédulos todavía 

van al hades, para ser re-

servados para el día del jui-

cio. Apocalipsis 20:13-15. 

La decisión es nuestra: ¿En 

dónde esperas despertar al 

cerrar los ojos a este mun-

do?   

Julio A. Martinez 

Australia 
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P erdóname si 

este capítulo 

está desordenado. Al 

escribir, estoy enoja-

do. Estoy enojado 

por causa de un gri-

llo. Es ruidoso. Es detesta-

ble. Está escondido. Y ten-

drá grandes dificultades si 

alguna vez lo encuentro. Lle-

gué a mi oficina temprano. 

Dos horas antes de que so-

nara mi despertador, estaba 

aquí. Las mangas arreman-

gadas y la computadora 

zumbando. Gánale a los telé-

fonos , pensé. Adelántate a 

la mañana , planifiqué. 

Súbete al día. 

Pero ponle las manos en-

cima a ese grillo es lo que no 

dejo de murmurar. Pues 

bien, nada tengo en contra 

de la naturaleza. La melodía 

de un canario, me encanta. 

El placentero zumbido del 

viento en las hojas, me re-

sulta agradable. Pero el ra-

ack-raack-raack de un grillo 

antes del amanecer me fasti-

dia. 

De modo que me pongo 

de rodillas y recorro la ofici-

na guiándome por el sonido. 

Espío debajo de cajas. Quito 

libros de los estantes. Me 

tiro de barriga y miro debajo 

de mi escritorio. Humillante. 

Me ha saboteado un insecto 

de dos centímetros y medio. 

¿Qué cosa es este inso-

lente irritante que reduce al 

hombre a la posición de per-

seguidor de insectos? 

Rayos, está detrás de un 

estante. Fuera de mi alcan-

ce. Oculto en un escondite 

de madera terciada. No lo 

puedo alcanzar. Lo único 

que puedo hacer es arrojar 

bolígrafos a la base del es-

tante. De modo que eso ha-

go. Pop. Pop. Pop. Uno tras 

otro. Una andanada de bolí-

grafos. Finalmente se calla. 

Pero el silencio dura sólo un 

minuto. 

Así que perdóname si 

mis pensamientos están 

fragmentados, pero estoy 

descargando la artillería pá-

rrafo por medio. Esta no es 

manera de trabajar. Esta no 

es forma de comenzar el día. 

El piso está desordenado. 

Mis pantalones sucios. Mi 

línea de pensamiento se ha 

descarrilado. Lo que intento 

decir es, ¿cómo puede uno 

escribir acerca del enojo 

cuando hay un estúpido in-

secto en su oficina? 

Eeeepa. Supongo que, 

después de todo, estoy en el 

contexto mental adecuado 

Enojo . Esta mañana es fácil 

de definir: el ruido del alma. 

Enojo. El irritante invisible 

del corazón. Enojo. El inva-

sor implacable del silencio. 

Al igual que el grillo, el 

enojo irrita. Al igual que el 

grillo, el enojo no puede 

aplacarse con facilidad. 

Al igual que el grillo, el 

enojo tiene por costumbre ir 

incrementando en volumen 

hasta llegar a ser el único 

sonido que escuchamos. 

Cuanto más fuerte se vuelve, 

más nos desesperamos. 

Cuando nos maltratan, 

nuestra respuesta animalís-

tica es salir a cazar. Instinti-

vamente cerramos nuestros 

puños. Buscar la venganza 

es algo muy natural. Lo 

cual, en parte, es lo que 

constituye el problema. La 

venganza es natural, no es-

piritual. Vengarse es la ley 

de la selva. Conceder gracia 

es la ley del reino. 

 Algunos estarán pen-

sando: Resulta fácil para ti 

decirlo, Max, sentado allí en 

tu oficina siendo un grillo tu 

principal causa de irritación. 

Debieras intentar vivir con 

mi esposa. O, debieras tratar 

de sobrellevar mi pasado. O, 

debieras criar a mis hijos. 

No sabes cómo me ha mal-

tratado mi ex. No tienes idea 

siquiera de lo difícil que ha 

sido mi vida. 

Y tienes razón, no lo sé. 

Pero tengo una idea muy 

clara acerca de lo desdicha-

do que será tu futuro si no 

resuelves tu enojo. 

Haz una radiografía del 

alma del vengativo y contem-

plarás el tumor de la amar-

gura: negro, amenazante, 

maligno. Carcinoma del es-

píritu. Sus fibras fatales si-

lenciosamente van rodeando 

los bordes del corazón y lo 

destruyen. El ayer no lo pue-

des alterar, pero tu reacción 

ante el ayer sí. El pasado no 

lo puedes cambiar, pero tu 

respuesta a tu pasado sí. 

¿Imposible, dices tú? 

Permíteme que intente de-

mostrarte lo contrario. 

Imagina que provienes 

de una familia grande… 

aproximadamente una doce-

na de hijos. Una familia más 

mezclada que la familia 

Brady. Todos los niños son 

del mismo padre, pero tie-

nen cuatro o cinco madres 

       Max Lucado 

EE.UU 
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diferentes. 

Imagina también que tu pa-

dre es un tramposo y ha sido así 

por mucho tiempo. Todos lo sa-

ben. Todos saben que mediante 

trampas le quitó a tu tío su parte 

de la herencia. Todos saben que 

salió corriendo como cobarde 

para impedir que lo atrapasen. 

Imaginemos también 

que tu tío abuelo mediante 

engaños hizo que tu padre 

se casase con la hermana 

de tu madre. Emborrachó 

a tu padre antes de la bo-

da e hizo que fuera al altar 

su hija fea en lugar de la 

hija bella con la cual pen-

saba tu padre que se casa-

ba. 

Sin embargo, eso no 

frenó a tu padre. Simple-

mente se casó con las dos. 

La que él amaba no podía tener 

hijos, así que se acostó con su 

mucama. Es más, tenía la cos-

tumbre de acostarse con la ma-

yoría de las ayudantes de cocina; 

como resultado, la mayoría de 

tus hermanos se parecen a las 

cocineras. 

Por último, la esposa con la 

que tu padre había deseado ca-

sarse en primer lugar queda em-

barazada… y naces tú. 

Eres el hijo preferido… y tus 

hermanos lo saben. 

Te dan auto. A ellos no. Te 

visten de Armani; a ellos de K-

Mart. 3 Vas a campamentos de 

verano; ellos trabajan en verano. 

Tú te educas; ellos se enojan. 

Y se vengan. Te venden a al-

gún proyecto de servicio en el 

extranjero, te suben a un avión 

cuyo destino es Egipto, y le dicen 

a tu padre que te disparó un 

francotirador. Te encuentras ro-

deado de personas desconocidas, 

aprendiendo un idioma que no 

comprendes y viviendo en una 

cultura que jamás viste. 

¿Cuento imaginario? No. Es 

la historia de José. Un hijo prefe-

rido en una familia extraña, te-

nía toda la razón de estar enoja-

do. 

Intentó sacarle el mayor pro-

vecho posible. Se convirtió en el 

siervo principal de la máxima 

autoridad del Servicio Secreto. 

La esposa del jefe trató de sedu-

cirlo y cuando se negó, ella pro-

testó y él acabó en la prisión. 

Faraón se enteró del hecho que 

José podía interpretar sueños y 

le dio la oportunidad de tratar de 

dilucidar algunos de los del mis-

mo faraón. 

Cuando José los interpretó, 

lo promovieron de la prisión al 

palacio para ocupar el puesto de 

primer ministro. La segunda po-

sición en importancia en todo 

Egipto. La única persona ante la 

cual se inclinaba José era el rey. 

Mientras tanto golpea una 

hambruna y Jacob, el padre de 

José, envía a sus hijos a Egipto 

para obtener un préstamo del 

extranjero. Los hermanos no lo 

saben, pero están frente al mis-

mo hermano que vendieron a los 

gitanos unos veintidós años an-

tes. 

No reconocen a José, pero 

José los reconoce. Un poco más 

calvos y barrigones, pero son los 

mismos hermanos. Imagina los 

pensamientos de José. La última 

vez que vio estos rostros fue des-

de el fondo de un pozo. La última 

vez que escuchó estas voces, se 

estaban riendo de él. La última 

vez que pronunciaron su nom-

bre, lo insultaron de 

toda manera posi-

ble. 

Ahora es su oportu-

nidad de vengarse. 

Él tiene el control 

total. Basta chas-

quear sus dedos 

para que estos her-

manos estén muer-

tos. Mejor aún, es-

pósenlos y pongan 

grillos en sus pies y 

que vean cómo es 

un calabozo egipcio. Que duer-

man en el barro. Que limpien los 

pisos. Que aprendan egipcio. La 

venganza está al alcance de Jo-

sé. Y hay poder en la venganza. 

Poder embriagante. ¿Acaso no lo 

hemos probado? ¿No hemos sen-

tido la tentación de vengarnos? 

Tengo una pregunta. No para 

todos, sino para algunos. Algu-

nos de vosotros estáis ante la 

corte. La corte de la queja. Algu-

nos sacáis a relucir la misma 

herida en cada oportunidad ante 

cualquiera que esté dispuesto a 

escuchar. La pregunta es para 

vosotros: ¿Quién os convirtió en 

Dios? No tengo la intención de 

ser arrogante, pero, ¿por qué ha-

céis lo que le corresponde a Él? 

«Mía es la venganza», declaró 

Dios. «Yo daré el pago» ( Hebreos 

10.30 ). «No digas: Yo pagaré mal 

por mal; espera en el SEÑOR, y 

Él te salvará» ( Proverbios 20.22). 

 El juicio le corresponde a 
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Dios. El suponer algo distinto 

equivale a suponer que Dios no lo 

puede hacer. 

La venganza es irreverente. 

Cuando devolvemos un golpe es-

tamos diciendo: «Sé que la ven-

ganza es tuya, Dios, pero lo que 

ocurre es que pensé que no casti-

garías lo suficiente. Pensé que 

sería mejor tomar esta situación 

en mis propias manos. Tiendes a 

ser un poco suave». José com-

prende eso. En lugar de buscar la 

venganza, revela su identidad y 

hace que su padre y el resto de la 

familia sea traída a Egipto. Les 

concede protección y les provee 

un lugar para vivir. Viven en ar-

monía durante diecisiete años. 

Pero luego muere Jacob y lle-

ga el momento de la verdad. Los 

hermanos sospechan de que ante 

la desaparición de Jacob serán 

afortunados si logran salir de 

Egipto con su cabeza en su lugar. 

Así que se acercan a José para 

pedir misericordia. «Tu padre 

mandó antes de su muerte, di-

ciendo: Así diréis a José: Te ruego 

que perdones ahora la maldad de 

tus hermanos» ( Génesis 50.16–

17 ). (No puedo evitar sonreír ante 

la idea de que hombres grandes 

hablasen de esta manera. ¿No les 

parece que suenan como niños 

llorones: «Papá dijo que nos trates 

bien»?) ¿La respuesta de José? «Y 

José lloró mientras habla-

ban» ( Génesis 50.17 ).  

Por favor lean con cuidado las 

dos declaraciones que les hace a 

sus hermanos. Primero pregunta: 

«¿Acaso estoy yo en lugar de 

Dios?» (v. 19 ). ¿Me permiten vol-

ver a declarar lo obvio? ¡La ven-

ganza le pertenece a Dios! Si la 

venganza es de Dios, no es nues-

tra. Dios no nos ha pedido que 

equiparemos los tantos o que nos 

venguemos. Jamás. ¿Por qué? La 

respuesta puede hallarse en la 

segunda parte de la declaración 

de José: «Vosotros pensasteis mal 

contra mí, mas Dios lo encaminó 

a bien, para hacer lo que vemos 

hoy, para mantener en vida a mu-

cho pueblo» (v. 20 ). 

El perdón aparece con más 

facilidad con una lente de gran 

alcance. José utiliza una para po-

der ver todo el cuadro. Rehúsa 

enfocar la traición de sus herma-

nos sin mirar también la lealtad 

de su Dios. Siempre es de ayuda 

ver el cuadro completo. Hace 

tiempo estaba en el vestíbulo de 

un aeropuerto cuando vi entrar a 

un conocido. Era un hombre al 

cual no había visto por bastante 

tiempo, pero a menudo había 

pensado en él. Había pasado por 

un divorcio y lo conocía lo sufi-

ciente como para saber que él me-

recía parte de la culpa. 

Perdonar a alguien implica 

admitir nuestras limitaciones. Só-

lo se nos ha entregado una pieza 

del rompecabezas de la vida. Úni-

camente Dios posee la tapa de la 

caja. Después de todo, ¿no tene-

mos ya suficientes cosas para ha-

cer sin intentar hacer también lo 

que le corresponde a Dios? 

Adivinen qué. Acabo de notar 

algo. El grillo se calló. Me metí 

tanto en este capítulo que lo olvi-

dé. Hace como una hora que no 

lanzo un bolígrafo. Supongo que 

se durmió. Es posible que eso sea 

lo que intentaba hacer desde un 

principio, pero yo lo despertaba a 

cada rato con mis bolígrafos. 

Finalmente logró descansar 

algo. Logré darle fin a este capítu-

lo. Es sorprendente lo que se lo-

gra cuando nos desprendemos de 

nuestro enojo. 
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“Después de esto vi otro ángel descender con gran 

poder; y la tierra fue alumbrada por su gloria, y 

clamó con voz potente, diciendo: ha caído, ha caí-

do la gran Babilonia, y se ha hecho habitación y 

guarida de todo espíritu mundo, y albergue de to-

da ave inmunda y aborrecible”  (Ap.18:1-5). 


